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Tres y cinco puertas, 
el más ancho de su categoría, Airbag, ABS, 

inmovilizador electrónico antirrobo, 
dirección asistida, aire acondicionado...

...ojo OcUnioro con brazos transversales 
triangu'aros. cabina indeformabie. refuer
zos laterales. 260 litros do maletero, 
asiento posterior partido y abatidle, repo- 
sacabozas postorioros. Ocvalunas eléctri
cos. ciorro centralizado, cuentarrevolucio
nes. antena electrónica en el techo, vo
lante ajustabio en altura... Usted decido. 
El sistema modular do fabricación dd 
Nuevo Polo lo porm to hacerse un cocho 
a su medida. Sin renunciar a nada y sin 
cargar con nada que usted no necesite.

Todo lo quo usted espera de un cocho 
grande... pero concentrado.
El Nuovo Polo lo ofrcco toda la seguridad, 
la comodidad y d equipamiento que 
Volkswagen ha aprendido do su experien
cia. Detallos que no tiene ningún otro co
che de su categoría. Como el inmovii za- 
dor electrónico, un dispostivo antirrobo 
de serie. O como su tamaóo. con mucha 
mas capacdad. O como toda una serio 
de medidas que lo convierten en un co
che excepcíona’mento seguro. No hay lí

mite para la tecnología en el Nuevo Polo. 
Poro además. Unto su dsoóo interior 
como exterior lo van a impresionar. Los 
cooros y los tapizados, la línea compac- 
U. su elegancia, su personalidad, su ar
monía... Todo oro haco del Nuevo Poto 
un coche que le atraerá cuando lo vea y 
que le convencerá en cuanto lo pruebe.

Nuevo Polo
El concentrado do Volkswogono

VEALO EN:

YOLAUTO
CONCESIONARIO OFICIAL VOLKSWAGEN

TALLERES Y VENTAS:

Cira. Madrid-Barcelona, km. 31,600

Telf. 888 14 38 - 888 14 70

889 31 47-888 13 10
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La Alcalaína Raquel Gilabert 
Miss Cinematografía

E
n esta cdktón tampoco las al- 
calaínas consiguieron el título 
Je Miss Madrid y la posibili
dad de paiticipar en la elección de 

Miss España, pues el galardón recayó 
en la madrilcAa Fálima García. 
Alcalá de Henares estuvo representa
da por Raquel Gilabert y Noelia 
Martínez. Raquel Gilabert obtuvo el 
premio de Miss Cincnutografíj, lo 
que significa que estuvo a una buena 
altura y supo conquistar a) jurado en 

los tres pases que realizaron las mises 
(pase de calle, bañador y traje de no
che ). Noelia Martínez, estuvo algo 
más que discreta, aunque excesiva
mente nen iosa y seria. Transmitió ai
re de inseguridad, y dio la sensación 
d: no estar convencida de poder con
seguir algún premio.

En cuanto al resto de participan
tes, nivel medio-alto donde tan solo 
destacaba a juicio de la prensa Áfri

ca Moya. 2' DAMA. Miss 
Irótogcnia y Miss Cabellera, 
junto con la Miss Madrid 
1996 que también obtuvo el 
galardón de Miss Maniquí. 
El certamen tuvo lugar en la 
discoteca ''Mcgacily" ( par
que corredor ), estuvo pesi- 
matnenio organizado, se pro
longó lusta las 3:40h.. y los 
responsables de Seguridad de 
la discoteca, demostraron no 
estar preparados para estos 
eventos, impidieron la labor 
de muchos compañeros, 
prohibieron el acceso a la sala 
a familiares de las mises, e in
cluso a los artistas que ameni
zaron el espectáculo les impi
dieron acceder a la cabina del 
Disjockey para darle la cinta.
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OPINION / LLANURA 11

Feo. Javier Casado Arboniés

LOS NUEVOS FLECHAS
VAYA POR DELANTE NUESTRO RESPETO SINCERO A CUAN
TAS GRANDES Y PEQUEÑAS FORMACIONES POLITICAS EXIS

TEN O SE FUNDEN EN UN FUTURO, SIEMPRE Y CUANDO RES
PETEN LOS DERECHOS Y LIBERTADES DE LOS SERES 
HUMANOS, AUNQUE ESTOS ULTIMOS NO COINCIDEN, NI 
SUELEN COINCIDIR, CON LO QUE SE LLAMA LA LEGALIDAD 
VIGENTE DE LOS ESTADOS.

METEDORA SEGUNDA

CocW cütxxcrán los kxlofcs atentos de 
la ptensa Rea), hace pocos meses apareció 
un llamamiento a k*s ciudadanos y entidades 
culturales alcalaínas para crear un foto de 
unión y difusión cultura) que. si bien no era 
directamente de Falange Española, estaba 
auspeiado por conocidos falangistas de las 
JQN.S,

Pues bien, nadie se pasó aquel domingo 
por el acto, para el que se había solicitado 
nada menos que la conocida sala del centro 
municipal de salud.

PENULTIMA METEDURA

E
llo no obsta para que más de un comentarista 
político haya realizado y realice ciertas obser
vaciones críticas sobre las actividades de la je
fatura local de Falange Española de las 
J.O.N.S.. pues son más que tristes sus últimas meteduras 

de pata en la vida política complutense, que no está pre
cisamente escasa de ellas.

PRIMERA METEDURA

1.a primera fue no presentarse, testimonialmcntc al 
menos, a las recientes elecciones municipales en Alcalá 
de Henares, donde podemos recordar que hubo once par
tidos en liza nada más y nada menos, y varios se crearon 
incluso a raíz de los comicios.

I-a verdad es que tampoco extraña demasiado, a juz
gar por el escaso centenar de personas que celebraron el 
veinte de noviembre las muertes de José Antonio Primo 
de Rivera y Francisco Franco, que no la de San 
Buenaventura Durruti que coincide, y asistieron a la tra
dicional misa de las Bernardas.

Por último, el pasado mes de diciembre sufrimos una car
ta al director del diario local remitida por la actual jefa local 
de Falange que. tratando de contestar un artículo sobre el 
veinte de noviembre, destilaba una ignorancia histórica que 
rozaba en la infamix

Decir que el anarcosindicalista Durruti fusilaba a milicia
nas y milicianas por padecer enfermalaiks venéreas y luego 
servirse de prensa anarquiza para insultar a la II República 
española es patético, aunque no tanto como definir como pro- 
rrcpublicano al fútíoriador Gabriel Jackson.

Por atreverse se atreve hasta a poner en duda la honorabi
lidad de Don Manuel Azaña Díaz, ilustre hijo de Alcalá de 
Henares, con el siguiente texto: "¿Una dictadura como algu
nos diputados propusieron a Azaha en 1.933?’

La carta, supuestamente documentada, pero sin mostrar 
las fuentes, salvo en uno de los CASOS, el de la cifra de muertos 
qur generó la guerra civil, que además son muy incompletas, 
llega a desatinos evidentes para cualquier profesional de la 
Historia e incluso para cualquiera que tenga una cultura gene
ral sobre estas cuestiones. •
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El sepulcro del Arzobispo Carrillo

LA PRIMERA PIEDRA DEL
FUTURO MUSEO DIOCESANO

QUE EL PATRIMONIO CULTURAL COMPLUTENSE NECESITA DE MUCHAS AYUDAS ES EVIDENTE, 
PERO TAMBIÉN DEBEMOS SER CONSCIENTES DE QUE SUS JOYAS CULTURALES ECLESIÁSTICAS 
SON LAS MÁS IMPORTANTES E INACCESIBLES AL PÚBLICO DE LAS EXISTENTES EN LA CIUDAD, 
Y QUE ELLO RESPONDE A UNA TRADICIONAL DESIDIA EN LA FINANCIACIÓN QUE COMPETE 
QUIZÁ MÁS A LA ADMINISTRACIÓN CIVIL QUE A LA PURAMENTE ECLESIÁSTICA.

Para qi>: nos aclare la situxión rcaJ de esta 
apuesta. QUIJOTES se ha dirigido ai 
Canónigo don Luis García Gutiérrez nsponsa 

He del patrimonio de nuestro obispado y gran 
conocedor de las riquezas, tantas veces descui
dadas. que Alcalá alberga. Ello con el fin de 
conocer uno de sus más inmediatos proyectos, 
la restauración del sepulcro del arzobispo 
Carrillo, gran valedor de la ciudad de Alcalá, 
pese a su conocida enemistad con el Cardenal 
CiWfM.

LA VOLUNTAD NECESARIA

QUIJOTES.: ¿ Gimo se decidió la rcubica- 
ción dei niagiiiTico sepulcro renacentista dd 
Arzobispo Carrillo ?.
LUIS GARCÍA.: La voluntad de reconstnxción por parte de la 

Iglesia ha estado siempre muy clara para el cabildo, pero lo que 
ya resultaba nrenos claro era su ubkxión dentro de la Catedral- 
magistral. si bien, tras valorar distintas posibilidades, hemos opta
do por la solución que finalmente se nos plantea. El Instituto de 
Restauración del Estado drsca ocuparse de tan importante pieza y 
se ha pensado en situarla en la antesala del musco catedralicio: 
musco que planeamos ubicar en la actual sala capitular.
Q.: ¿ En qué punto de gestión se encuentra el proyecto ?
LG.: H director de 1 citado instituto. D. José M' Losada, nos visi
tó hace escasas fechas, y nos otorgó no solamente su palabra, que 
puede otorgarla dado que es el responsable de estas actividades, 
sino que además nxsstró empeño y entusiasmo por xometer la 
obra. Es obvio que un sepulcro de estas características entusiasma 
tanto a técnicos como a entendidos.

LOS ETERNOS PLAZOS

Q.: ¿ Existen ya diligencias sobre estas obras ?
L.G.: Por desgracia, a Alcalá le tocará cuando le toque sin 
ma>w predilección, pero junto al sepulcro de Carrillo, la idea 
es mostrar un valioso tríptico del siglo XVI. de la escuela fia-

nKnco-castcIhna, ende olías piezas, que oioigarán la airac- 
ción merecida por el ccnlro.

OPOSITORES HERMANADOS

Q.: Es de dominio público que los prelados Carrillo y 
Cisncros, pese a su pasión por la ciudad, ya se han hermanarlo 
en forma escultura) y scpukra), ¿ qué opinión merece ?.
LG.: Todo el mundo sabe que no fueron hueme las relaciones en
tre ambos y debido a un conflicto por parientes cercanos, pero 
tamben ambos deben ser considerados como padrinos de nuestra 
ciudad y sus famosos estudios. Asimismo es evidente que a cual
quiera daba pena ver las piedras amontonadas de fin excelente ta
lla.
Q.: ¿ Cuál es la valoración real de la pieza ?
LG.: La verdad es que los relaves son tan bellos que a cualquie
ra. especialista o no. nos daba pena y cargo de conciencia tenerlo 
amontonado en una forma impropia. Esperemos que sea el inicio 
de una verdadera colaboración entro todas las instituciones ciuda- 
dañas, pues el desarrollo turístico será sin duda una pieza clave en 
la reconstrucción económica de ntxsiro entomo social, cultural y 
eclesiástico.

Eco. Javier Casado Artxoniés.
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El progre 1ME incluye el suministro gratuito de metadona en las Farmacias

LOS FARMACEUTICOS ALCALAINOS
A FAVOR DEL PROGRAMA DE 

ATENCION A LOS TOXICOMANOS

R
ecientemente, la Consejería «Je 
Salud del País Vasco ha puesto 
en marcha un programa de 
atención a los toxicómanos que 
induje el suministro gratuito de melado 

na -sustitutivo de la heroína- con recela 
en las oficinas de farmacia. QUIJOTES 
ha pulsado la opinión de los farmacóuti- 
cos alcalaínos con el fin de saber si esta
ban a favor o no de un plan parecido en 
Alcalá de Henares y en la Comunidad de 
Madrid. Todos los consultados, de dife
rentes barrios de la ciudad, se han pro
nunciado (avorabkmcntc.

El delegado en Alcalá del Colegio de 
Farmacéuticos de Madrid, Vicente 
Cárdenas es de opinión abierta y liberal 
en esta cuestión y se muestra favorable de
un sistema de entrega de metadona a los drogodepcndicntcs 
"en farmacias, centros de salud y hospitales, siempre que así 
lo dispusieran las autoridades sanitarias y málicas, más que 
las políticas, porque esto es un asunto que incumbe a múll
eos. farmxíuticot e incluso 'ATS', que son quienes conocen 
de verdad este problema; el toxicómaro es un enfermo y tus 
habría mayor problema en darle metadona con su receta y de 
forma totalmente gratuita".

"El problema de la droga está en el tráfico. Son sustancias 
que apenas cuesta producirlas, pero que al pasar de unos 

con ella. Por eso debería dárseles de manera absolutamente 
gratuita, si en una reunión de módicos y famuicáuticos en ac
tivo -no de los que están cobrando sin hacer nada- y autorida
des sanitarias se decidiera así para la Comunidad de 
Madrid".

Hasta ahora los programas de metadona se desarrollan en 
centros de atención al drogodepcndicnlc así como en autobu-

cauces a otros producen mucho dinero a los que comercian

Radiadores y Aire Acondicionado para Vehículos

ses que visitan barrios y localidades -como el llamado "isidro-

ABAD
Reparación, construcción y Venta de Radiadores de automóviles, 

tractores y maquinaria industrial. •

Instalación y Reparación de Aire Acondicionado para vehículos

Polígono la Esgaravita. nave 33 • Zona EL VAL • Tel.: 88913 95 

ALCALA DE HENARES 
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bus", que lambión acude a Alcalá-, a los que se 
dirigen los heroinómanos en tratamiento de de
sintoxicación, donde reciben de forma gratuita 
una dosis bebible cada vez, la cual toman 'in si- 
tu*.

Otro licenciado en Farmacia que también es
tá de acuerdo con el suministro de metadona en 
farmacias es José Félix Huerta, cuya farmacia se 
encuentra en la calle del Tinte desde hace déca
das.

"Im idea es buena -afirma Huerta- y los sa
nitarios, al menos en lo que a mí me concierne, 
creo que somos muy conscientes de nuestra res
ponsabilidad como sanitarios, y además creo 
que estaríamos encantados de colaborar en una 
idea que es útil para la sociedad, y nosotros
queremos sentimos útiles, para estar satisfechos con nosotros 
mismos y lo digo, naturalmente, en un plano personal, y para 
hacemos valiosos, más de lo que somos, a la sociedad'.

José Félix Huerta piensa que habría que realizar una cam
paña explicativa con carteles, etc., que sirviese de información 
a los ciudadanos. "Habría que estar atentos a que las dosifica
ciones fuesen correctas, dedicarles más atención que a otros 
pacientes, tal vez al ser pacientes especiales. Se podría bus
car unas horas en que la farmacia estuviese más desconges
tionada. para atenderles mejor. Creo que la gente lo ettende 

ría. que son enfermos y que tenemos que ser solidarios. Y 
nosotros, en nuestra doble vertiente de ciudadanos y farma
céuticos tenemos que estar en ello. Yo desde luego, estaría 
dispuesto".

S1XIEMQB

La farmacéutica María Dolores Cotarelo, cuya oficina se 
encuentra en la calle Juan de Soto y es una de las escasas far
macias blindadas existentes en Alcalá "debido a que estaba 
cansada de sufrir atracos de continuo"- también se muestra 
partidaria de la implantación del tratamiento con metadona en 
farmacias.

"Perfectamente, siempre que fuese algo organizado por la 

Comunidad de Madrid, me parecería bien llevarlo a cabo". Y 
a pesar de los numerosos atracos que ha tenido no cree que ha
ya una relación entre una cosa y otra y no alberga el menor te
mor: "los adictos saben que hay drogas en la farmacia, y si no 
vienen ahora. tu> van a venir luego. No tengo miedo en abso
luto en ese sentido, a menos que la experiencia me demostrase 
lo contrario. Los farmacéuticos están en contra de la droga, y 
todo lo que sea ayudar en la lucha contra ella, colaboramos 
completamente".

Y Fernando Cantalapicdra. titular de la farmacia de la ca
lle Luis Vives, frente al centro de Salud del mismo nombre, 
opina que sería una buena idea porque "estamos para prestar 
un servicio a todo el mundo, sin ningún tipo de discrimina
ción. por raza. sexo. etc., u otras causas. Se les debe dar 
igual trato".

En cuanto a posibles temores de atraer a otros toxicóma- 
nos que pudieran intentar robos o 'provocar peligro', tal y 
como se ha dicho en ocasiones en relación a otros progra
mas. como en el caso de la instalación de la máquina inter
cambiadora de jeringuillas, señala que. "al igual que se ha 
demostrado que no es peligrosa la venta de jeringuillas, esto 
tampoco es una ayuda que encierre algún peligro y además 
es un producto que ha demostrado su eficacia".

Félix Rodríguez

El Pollastre de Alcalá S.L.
• HUEVERIA •

• CONGELADOS •

• POLLOS ASADOS •
• POLLERIA •
< TEL: 889 79 04
Rio Aberche, 4 - AlCATORRE

------------------------------------------------  TEL: 881 43 36
Avdo. Complutense, 73 • PRYCONSA

(posterior),
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“He presenciado cuatro o cinco veces el 
milagro de la danza del sol” -Pitita Ridruejo-

Son habituales en las revistas del corazón, son inquietas, activas y con gran
des proyectos de futuro. Pitita Ridruejo, Juncal Rivero y Agalha Ruiz de la 
Prada cuentan a Natalia Antón sus proyectos inmediatos para 1.996.

H
ace ya varios 
números que 
QUIJOTES 
entrevistó a 
la alcalaína María 

Ripalda. testigo junto a 
Amparo Cuevas de las 
apariciones marianas • 
ocurridas en El 
Escorial. Majía RipaMa 
nos habló de muchos 
personajes populares 
que acuden los primeros 
sábados de mes a la pra
dera. En aquel número 
nos fue imposible entre
vistar a Pitita Ridruejo. 
mujer muy relacionada 
con l» apariciones ma
rianas del Escoria!, por estar fuera de Madrid, sin embargo el pa
sado mes QUIJOTES La Revista de Alcali coincidió con ella y 
dos caras famostts mis que aunque no tienen nada que ver con el 
tema, no quisimos pasar por alto para nuestros lectores.

Aunque todo el mundo la conoce como Pitita. su nonlxc real 
es Esperanza. Fue un primo suyo quien comenzó a llamarla 
Pitita. porque lo d: Esperanza era denrasiado difícil de pronun
ciar. Ha vivido muchos artos fuera de Esparta, sobre todo en 
Inglaterra c Italia.

Tiene tres h¡j« y dos nietos. Ellos, junto a su marido, son lo 
más importan» en la vida de Pitiu Ridruejo. Su gran suato es la 
paz en el mundo y vivir muchos artos.
QUIJOTES.: ¿De dónde le viene la devoción por los lemas 
marianas?
PITITA RIDRUEJO.: Siempre he sido devota de la Virgen 
María. Aboca estoy ptomocionando el libro que lie corito sobre 
I» apariciones marianas. Me interesa mucho todo lo relacionado 
con la Virgen y creo firmemente que las apariciones son total
mente auténticas. He presenciado cuatro o cinco veces el milagro 
de la danza del so!. He visto muchos hechos que podrían califi
carse de sobrenaturales, aunque siempre «fcbc ser la iglesia la que 
decida, con sus pertinentes investigaciones, si un l»ccho es consi
derado un milagro o no. La iglesia debe ser muy prudente en es-

tas cosas.
Q.: ¿Cuál luí sido su 
relación con Alcalá?
P.R.: Hace algunos 
artos, cuando estába
mos en la embajada de 
Filipinas en Esparta, yo 
fui madrina de un gru
po de profesionales del 
mundo de la medicina, 
la abogacía y el perio
dismo. entre otras ra
mas. que se llamaban 
El Eslavón. Este grupo 
de personas eran de 
Alcalá, precisamente. 
Q.: ¿Qué es lo más 
Importante en su vi
da cotidiana?

P.R.: Mi familia. Tengo gran sentido de k» que es la familia. 
Siempre he cvtxJo muy unida a mis padres y hermanos, y lo mis
mo Ik inculcado en mi hogar. Mi nutrido, mis tres hijos y mis dos 
nietos son lo más importante de mi vida.
Q.: ¿Cuál <s su gran sueño?
P.R.: Que en el mundo no haya más guerras, que los hontbrcs se 
amen los unos a los otros. Que haya paz. paz. verdxlcra. nacida 
del cccazúo.
Q.: ¿Y su sueño más personal?
P.R.: Vivir muehós artos. Me gusta ntocho la sida y vivir rodea
da de mis seres queridos. Ver a mis nietos crecer.
Q.: ¿Cuál ha sido el mejor momento de su vida?
P.R.: Sin duda, cuando me enteró que tendría un hijo por vez 
primera. y especialmente cuando nació mi primera hija. Esc 
momento no lo podré olvidar nunca.

Mientras entrevistamos a Pitita Ridruejo vimos tam

bién a la modelo Juncal Rivero. que hace algunos meses 
desfilaba con ropa de Matías Montero en Alcalá de 
Henares.

Rivero fue Miss Esparta en 1.984 y se convirtió, un 
arto después, en 1.985 en la chica más guapa de Europa, al 
obtener el título de Miss Europa.

Confiesa que el momento más importante de su vida 
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fue desfilar en París en una pasarela de alca 
costura. lira su gran sueño.
Q” ¿Qué proyectos tienes en estos mo
mentos?
J.R.: Tengo muchos, pero prefiero no contar
los para evitar que no se cumplan. Mejor no 
contarlos para que cuajen. Sigo en el mundo 
de la moda, y de momento no puedo quejar
me. Me gustaría hacer cinc, pero no cual
quier cosa. Me han ofrecido papeles, pero 
ninguno me ha llenado lo suficiente.
Q.: ¿Te arrepientes de algo que hayas he
cho en la vida?
J.R.:No. no me arrepiento de nada. Medito 
mucho antes de tomar una decisión.
Q.: ¿Siempre han sido las pasarelas lo que 
más te ba gustado?
J.R.: Sí. aunque también me ha gustado mucho 
el baile clásico español. Elegí la moda por la 
alta costura y estoy muy contenta de ser tan afortunada, porque 
hago realmente lo que me gusta y eso poca gente lo puede de
cir.
Q.: ¿Cómo está la moda en España actualmente?
J.R.: Hace falta dinero c industria. Hay grandes ideas y magní
ficos diseñadores y modistos, pero este es el país de dejarlo to
do para el final y no aprovccliar lo que tenemos. Nos falta mu

cho para llegar al Prel a Portcr de Milán o la alta costura 
francesa.

Agatha Rufz de la Prado, conocida diseñadora española 
que apuesta siempre por lo más origina), también fue entrevis
tada por QUIJOTES.

Comenzó disertando ropa de mujer y hombre. Ahora lleva 
dos temporadas trabajando la moda para niños. Crea vajillas, 
juguetes y todo tipo de complementos. Sabe que sus disertos 
son atrevidos y que hace falta paciencia para que el mercado 
los vaya aceptando. Asegura que España es un país muy diffcil 
para la moda. Ahora está estudiando arquitectura, profesión 
par la que fue conocido su padre y su abuelo.

Juncal Rivero junto a Rappel.

Q.: ¿Cuándo empiezas a ocuparte del diseño infantil?
A.R.: Desde hace poco tiempo. Llevo dos temporadas traba
jando con El Corte Inglés. Me gusta hacer muchas cosas, no 
quiero ocuparme sólo de la mujer. Por eso diserto juguetes, va
jillas y todo tipo de complementos. Me gusta crear.
Q.: Además de dinero, ¿qué hace falta en España para que 
haya moda?
A.R.: Cultura y seguridad en nosotros mismos. Es importante 
que la moda se internacionalice, que los diseñadores salgamos 
fuera, que nuestras creaciones se compren en otros países, es la 
única forma de hacer moda en España. Que te conozcan en 
Madrid es muy poquito. Lo importante es que tu ropa llegue a 
muchos países. Hacer moda en Esparta, te da un aprendizaje, 
pero nada más.
Q.: ¿Qué es lo más importante en tu vida?
A.R.: Para mí. tenerla clara. Tener claros los gustos y no aban
donarlos por nada ni por nadie. Me entusiasma mi trabajo, y 
eso es fundamental.

Natalia Antón. /Marta Sánchez

BRICOIRGC

VENGA A CONOCER NUES 1 KO ESTABLECIMIENTO
Cm. Alcalá-PWPW. Km,2 • rol. El 43 • f¡tt¡ SS3 W ALCALA DE HENARES (Madrid)

POR FIN HEMOS REUNIDO EN ALCALA EN UNA SOLA 
TIENDA TODO LO QUE UD. NECESITABA PARA SU BRICOLAGE
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VIVIR 
DE 

PENSIÓN
os tiempos han cambiado mucho, y también 
en este ámbito. En Alcalá de Henares la ma- 
yorfa de las pensiones ya sólo albergan a 
personas que van de paso, sobre tosfo traba
jadores y estudiantes, o que llegan a la ciu

dad con la intención de pasar un período de tiempo más 
largo, pero que pronto buscan un piso compartido que 
siempre les resultará más barato.

Unicamente, la famosa y tradicional pensión Linares, 
en plena plaza Cervantes, acoge a huéspedes de forma 
permanente, la mayoría señoKS ancianos, octogenarios, 
a quienes Rñneiseo Linares - que no ha querido hacer 
declaraciones a QUIJOTES, al igual que ninguno de sus 
huéspedes - cobra pequeñas cantidades ( que pueden ser. 
por ejemplo, de 600 pesetas al día ) con un fin de aten
ción humana, sobre todo, a personas que ya no pueden 
valerse apenas por sí mismas.

PENSIÓN LEVANTE

En el Paseo de los Curas, cerca de la rotonda de 
Manuel Azarta. se encuentra la pensión Levante, abierta 
hace varios años. A ella acuden trabajadores que llegan a 
Alcalá para realizar trabajos de carácter temporal, y si 

EL MUNDO DE LAS PENSIONES GOZA DE UNA 
GRAN TRADICIÓN LITERARIA, TAL COMO SE 
HA REFLEJADO EN NOVELAS COMO “ LA COL
MENA - Y OTRAS MUCHAS. PINTANDO AM
BIENTES SÓRDIDOS. LLENOS DE POBREZA. 

DE PICARESCA. PERO MUY HUMANOS. GENTE 
DE PASO Y OTRA QUE RESIDE PERMANENTE
MENTE. ESTA ÚLTIMA MODALIDAD ERA BAS
TANTE HABITUAL HACE AÑOS. CUANDO. SO
BRE TODO HOMBRES SIN LIGAZONES 
FAMILIARES, ENCONTRABAN EN LA PENSIÓN 
LA ATENCIÓN DE LAS NECESIDADES MÁS 
BÁSICAS COMO EL LAVADO Y PLANCHADO DE 
ROPA. ASÍ COMO UN SERVICIO DE COMIDAS, 
QUE NO REALIZABAN POR SÍ MISMOS Y POR 
UN PRECIO MÓDICO.

ISIDORO RIOJA E HIJOS, S.L.

• TRANSPORTES•

• DISTRIBUCION •

• MERCANCIAS PELIGROSAS • 

NACIONAL E INTERNACIONAL

Políg. JUMAPI, c/. B n’ 19

Teléf. 882 56 80 Fax. 883 12 85

Alcalá de Henares 

(Madrid)



Siga la 3Ruia be loa Jíleaintea

EL GRAN MESON
LAS CUADRAS DE 

ROCINANTE MESON EL FORO

ESfEaAJJPAPJESí
• Pisto de setas con gambas

• Picadillo de matanza

• Parrillada de carnes

Callejón de Sa»\*a AAa»ía, 1 

Tel. 883 18 60

ESPEaAUDADES:

• I .anzas de Don Quijote

• Sancho Panza

• Rocinante

Cannm Calzado, 1 

Tel. 880 08 88

ESPECIALIDADES!

• Chulapos

• Hilarión

• Zarajos de Cuenca 

Callo, 10 

Tel. 889. 87 ^3

Carrocerías Gall:

SERVICIO OFICIAL

ISJlINIBIS Y SERVICIOOS. A.
| UNICAR I

REPARACION DE AUTOCARES 
Y VEHICULOS INDUSTRIALES

Polig. Industrial Camino de la Esgaravita, nave 15

Polig. Industrial Europa, nave 4

Tclfs.: 882 58 42 / 882 82 27

ALCALA DE HENARES
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permanecen más tiempo bus
can un piso de alquiler. De 
igual manera, en los primeros 
meses del curso también se 
alojan estudiantes antes de al
quilar un piso con otros jóve
nes.

I.a pensión tiene seis habi
taciones. tres dobles y dos in
dividuales. El propietario tra
baja con varias empresas que 
realizan obras en la ciudad y le 
envían sus trabajadores, y tam
bién aloja a personas enviadas 
por los servicios sociales del 
Ayuntamiento, como inquili
nos desahuciados al no poder 
pagar el alquiler y que el 
Ayuntamiento envía a la pen
sión'durante varios días, como ayuda urgente y no per
manente.

Y por supuesto, también se reciben turistas, tanto es
partóles como extranjeros, de visita en Alcalá. El precio 
de la habitación individual es de dos mil pesetas y el de 
la doble, para gente trabajadora, de lunes a jueves, es de 
tres mil pesetas. Y quienes van a pasar un tiempo algo 

más largo, el precio se ajusta en las mil quinientas pese
tas. Á la pensión Ixvantc han acudido en busca de alo

jamiento gente procedente de todas las comunidades au
tónomas. de Lérida. Ceuta, gallegos, andaluces, etc.

HOSTAL EL TORERO

El hostal el Torero, abierto hace doce artos, cuenta 
con dieciocho habitaciones y está siempre ” en la misma 
temporada ". En estos momentos tiene ocupadas aproxi
madamente el 50% del alojamiento disponible. La gran

mayoría de los huéspedes son. al igual que en la mayo
ría de las pensiones alcalaínas. gente de paso por moti
vos de trabajo que están escasos días alojados.

El precio de una noche, en una habitación sencilla, 
es de 2.900 pesetas, y si es doble, llega a las 4.800 pese
tas. El precio no incluye ni desayuno ni otros servicios 
de hostelería.

La gente que ha pasado una temporada más larga ha 
sido de dos meses. Todos los dueños de las pensiones 
maniftestan que el residente habitual es algo que ha pa
sado a la historia, fundamentalmente debido a que, en 
caso de querer vivir durante cierto tiempo en Alcalá, 
buscan una vivienda en alquiler, compartida o no. o ha
bitaciones sueltas que se alquilan en abundancia, con 
precios mensuales más reducidos, amueblados, dotados 
con electrodoméstico, que les permiten vivir por menos 
precio en Alcalá.

EJL

Estilismo y Tratamientos Capilares

Teléfono 882 38 54 Avda. Juan do Austria, 28 -
28804- ALCALA DE HENARES (Madrid)
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NUEVO LANCIA Y

U
n nuevo vehículo 
ha salido al motea
do. Es el nuevo 
Lancia Y. un utilita
rio cuya línea marca 
una nueva frontera 
y proyecta al mundo una idea distinta 
del automóvil.

QUIJOTES estuvo en la presenta
ción de este nuevo modelo, y charló 
con Alberto Domínguez. Director 
Gerente de Ditalauto. quien nos ex
plicó todo lo que este utilitario puede 
ofrecer a sus usuarios.
QUIJOTES.: ¿Qué cualidades ofre
ce este nuevo modelo de Lancia?
ALBERTO DOMINGUEZ.: En el 
Lancia Y están concentradas las me
jores cualidades que usted desearía 
encontrar en un coche de esta catego
ría. pero expresadas, indiscutible
mente. a un nivel superior. El Lancia 
Y es especial. Su estética lo confir
ma. posee un carácter particular que 
le distingue de todos los demás auto
móviles. Además de la agradable 
combinación de líneas y volúmenes 
ofrece un espacio sorprendente para 
el conductor y los pasajeros.
Q.: ¿Qué equipamiento ofrece el 
Lancia Y?
A.D.: Dentro de su completo equipa
miento de serie, el Lancia Y incluye 
cinturones de seguridad con pretcn- 
sor electrónico, barras de acero de 
protección lateral en las puertas, sis
tema de prevención de incendios 
(EPS), tercera luz de stop y asientos 
traseros con una estructura especial 
"antihundimiento". Se podría juzgar 
al Lancia Y como un modelo "revo
lucionario" en muchos sentidos, pero 
preferimos que hablen los hechos.
Q.: ¿En cuántas motorizaciones es
tá disponible?
A.D.: El Lancia Y está disponible en 
dos motorizaciones. La primera po
see un motor Pire de 1.242 cm’ que 
le permite desarrollar 60 CV-CEE a

5.500 r.p.m. Proporciona aceleracio
nes rápidas y altas velocidades de 
crucero, manteniendo además consu
mos ajustados con reducción de las 
emisiones contaminantes.
Para quienes prefieren una conduc
ción más "activa", además de la clá
sica versión de 5 velocidades, se pue
de equipar al Lancia Y con un 
cambio de 6 velocidades más ágil en 
el tráfico urbano, gracias a sus rela
ciones más cortas y relajante en los

largos recorridos, con una sexta velo
cidad más larga.
I-a segunda,.una versión más potente, 
incorpora un motor de 1.370 cm5 y 
I2V que desarrolla 80 CV-CEE a 
6 000 r.p.m. .

En definitiva un coche exclusivo 
y poco común que establece un nue
vo concepto dentro de los automóvi
les con vocación ciudadana. Elegante 
y exclusivo, es el coche con más ca
tegoría dentro de su segmento.
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COLEGIOS DE RELIGIOSAS
- FILIPENSES Y ESCOLAPIAS-

D
esde hace algo más de un 
siglo, miles de niñas han 
desfilado por las aulas de 
las Filipenses y de las 
Escolapios, los colegios de religiosas 

más antiguos de la ciudad, y los úni
cos que sobreviven, aunque eso sí, 
con considerables modificaciones; y 
es que los tiempos avanzan que es una 
barbaridad.

Abora los niños pueden tamban 
formarse en cualquiera de estos dos 
colegios de religiosas, donde predo
mina el profesorado seglar y la mayo
ría de lis hermanas han colgado el há
bito para poderse relacionar con más 
cercanía no sólo con los niños sino 
también con la sociedad en genera).

El colegio del Sagrado Corazón.
conocido por estar regentado por las Madres Filipenses se en
cuentra en el número 6 de la calle Escritorios y es el colegio reli
gioso más antiguo de Alcalá Nacía en 1856 en la calle Damas, 
sería en 1.905 cuando se trasladaría a su anual ubicación.

Hoy 15 hermanas filipenses se ocupan de la educación de 
80) alumnos, chicos y chicas que son 
enseñados para la vida sin ningún tipo 
de discriminación. Además, el cole
gio cuenta con 21 profesores seglares, 
de ellos sólo dos son hombres.

“ Dado que el colegio es mixto, 
queremos cubrir las platas que que- 
<len socantes con maestros varones, 
para alcanzar un equilibrio". comen
ta la directora del centro escolar, M* 
de Ixxirdcs Pórez.

Hace diez años, las madres 
Filipenses decidieron, til y como se 
recomendaba desde el Ministerio de 
Educación, que los niños también pu
dieran ser formados en el Sagrado 
Corazón. Hoy los alumnos varones es
tán integrados totalmente en el cole
gio. De hecho, el FPI siempre fue 
misto.

í

directora del Colegio Filipense 
ampañada por uñarle las hermanas 
is mayores de la congregación.

" Creo que la enteñamn mixta es más positna. aunque a la 
hora de educarles, en una edad determinada, hay una ^ran dife
rencia entre los niños y las niñas. Los chicos suelen ser más im
pulsivos, más naturales, más .espontáneos, sin embargo las chi
cas maduran antes. Pero esta es la vida misma, y las niños y



QUIJOTES

UinMn el colegio debe eslat abierU/ a la 
vida. La diferencia siempre enriquece". 
explica NT dr Lounfes Pctcz.

En E.G.B., los alumnos de las 
Filipenscs llevan unifonne. una «Je Lis po
cas tradiciones que no se ha perdido. Al 
parecer, así ¡o quieren los padres, porque 
dicen que con el unifonne se abona en 
rojo, y no se fomenta el consumismo y la 
competitividad.

lo que tampoco ha cambiólo en el ti
po de educación que reciben los niños 
que acuden a este centro escolar es el ca
rácter religiosos c integral de la enseñan
za. las Eilipcnscs aseguran que la cdt*?a- 
ción que imparten se basa en los valores 
humanos de la solidaridxl. respeto y coo
peración. es una formación espiritual den
tro de la fe cristiana.

La congregación de las madres Filipcnscs se fundó en Matará 
en 1.858 por los hermanos Marcos y Gertrudis Castafter y Seda, 
teniendo como patrón a San Felipe Neri. Centraron toda su aten
ción en la educación de las mujeres que trabajaban en las fábricas 
de Maioó, pero que no sabían leer ni escribir.

'' En d colegio, queremos siempre transmitir el espíritu de 

positividad y autoestima que San Felipe Neri nos hiio llegar 
explica la directora del colegio.

El colegio Calasanz regentado por las Religiosas cscolapias. 
es otro ejemplo de viva historia en Alcalá. Abría sus puertas el 17 
de marzo de 1.901. bajo el nombre de Sagrado Corazón En la ca
lle Santiago, n* 29. siete haitianas se ocuparon de la enseñanza 
de diez niñas, las primeras muja» akalaínas que recibieron una 
educación integral según h pedagogía de las MaItcs Escolapias, 
basa todo el sentido de la enseñanza.

Durante la Guerra Civil, el colegio sufrió daños impártanles, 
pero pronto se repara y suche a dar clases con ncnnalidaJ. Esta 
vez. los niños tambión serían admitidos en el centro educativo, 
los varones podrían acudir al colegio junto con las niñas. Pero 
esta situación se modificaría a partir de los años 60. cuando desde 
el gobiono central se decidió que los colegios no fueran mixtos. 
Así. el colegio Calasanz. solvía a ser femenino, como en sus orí

genes. En 1.977, con la llegada de la Democracia, el ministerio de 
EdtKoción recomendaba que los centros escolares fueran mixtos, 
y niños y niñas volvieron a estudiar juntos en las Escolapias.

En la actualidad, el colegio Calasanz cuenta con 1.100 alum
nos. En las aulxs, los chicos y chicas están repartidos al 50%. 
(kho religiosas y cuarenta y tres seglares se ocupan de la educa

ción <k los niños y jóvenes que acuden a Las Escolapias. Desde 
Educación Infantil hasta un curso de Garantía Social, pasando por 
E.G.B.. B.U.P.. y F.P.. son las posibilidades que hoy ofrece el co
legio Calasanz.

QUUOTES ha querido conocer más detalles de uno de los 
colegios más antiguos de AlcaLápor eso ha charlado con la reli
giosa Ernestina de Sousa. directora de las Escolapios.
QUIJOTES.: ¿ Cómo es la educación que reciben I» niños 
en el colegio Calasiuv. ?
ERNESTINA DE SOUSA.: Educamos a los niños en la fe cris
tiana y con unos valores evangélicos de honradez, verdad, so
lidaridad. justicia y amor.
Q.: ¿ Es difícil educar en estos valores, tal y como está la 
sociedad ?
E. de Sousa.: Es difícil educar, en genera). Pero es una tarca 
muy interesante y muy bonita el despertar toda la potcnciali-

CARROCERIAS VICTORIA, S.L.
CHAPA - PINTURA Y MECANICA

SECADO AL HORNO • BANCADA

Travesía de Avila, Naves 32 y 34. Polígono El Val 

Tcléf: 882 75 97 - ALCALA DE HENARES (Madrid)



• Venga a degustar nuestra 

exquisita Cocina del Norte

• Salones para la Celebración 

de su Comida de Empresa y 

acontecimiento familiar



Vía Complutense, 113 (Antigua Cira. Nacional II) - Tlfs.: 8801012 -95- 881 67 55 - ALCALA DE HENARES 
TENEMOS EL MAYOR Y MEJOR SURTIDO EN

VEHICULOS OCASION DEL CORREDOR DEL HENARES

COMPRE SU COCHE
USADO EN Automación Alcalá, S.L.

CORSA 5PT. Diesel Ato94 
Enwdi’ISO» pu. Mes&OOO.

PEUGEOT 205 5P 480» Km. 
Prcc» 1001:575.0» pes.

CUO 1.2 AÑO 94 -11.000 Kiktoxtros 
Erírah 275.0» pts. Mes: 19.000 pts.

XANHA 2.1 T. Diesel Ato 95
FullEquipJ.OCOfan

FORD ORION 1.6Gu£aAto9l
38.0»Kil5metros. 

Entrah:375.000p« Mes: 13.000.

CITROEN ZX 1.6 A vanuge 
Ato 95 • 3.000 Krre. A/A (XA BE 

Ertrah 375.000 pts Mes: 34.0» pts.

RENAULT 1.9 Dxsd Ato 94
A/A BE D/A 17.0CO Km

En«dx4(01)»f<s.Mo:MO».

CITROEN ZX 1.6 Aura Ato 92
Er.üah: 403.0» p<s.M^26.O».

PEUGEOT 405 GR Ato 91
A/AWABETc<ai:117SC00pcs.

CITROEN C-15 RDCumtce 
Ato 95 -1500 Km

OPEL CALIBRA 16 V Ato 93 
ISO» Km RillEquip.

FORD ORION 1.6 Guia 
Ato93 230» Km A/A D’A E/E 

ErtraJx 275.000 pts. Mes: 25.0» pts.

NISSAN VANETTE D. Mixta 
Ato 92 - Peros kiJáisarw,. 

Entrah.-275.000 j<s. McstZS.O».

CTTROfNBX l.9TRSAto93 
A/A EVA EE

Entrala: 30)0» pts. Mes: 20.000.

IORDESC0RT XR3i Ato9l 
Total: 875.0» pts

CITROÉN XANHA 1.9 Diesel 
Ato 95 A'AD/AE/E 

Artuj - 250» KiJómrtras.

CITROEN XANT A10! 6 V 
Afo 93 - Ful! Equip - Pocos Kms.

CITROÉN AX 1.4 TRS Ato 91 A'ABE 
Eetrada 275.0CO pts. Mes: 13.0» pü.

CI1ROÉNAX 1.41RDAto92
EMrah.-275.a»f«Mes: 150».

OPEL CORSA 1.4 5PAto94 
A/A RE 130» Kilómetros.

Earalx'250.0» pts. Mes-25.0»

PEUGEOT 205 GR Ato 90 
Entrada- 275.00) pts. Mes: 13.0» pts.

CITROEN C-I5D-Caija 765 Kg. 
8 Kilómettos - UNICA

RENAULT 191.4 Ato 93 A/A 
Entrada: 175.0CO pts. Mes: 25.0».

FIAT 45-70 SX Ato 93 
Ertrada 375.000 pts mes: 13 000 pts.

SEAT IBE.A 15 Diesel Ato92
Entrah^S OOOpes Mes 1251»

OPEL CORSA 1.2 Ato 92 
SIN ENTRADA - Mes: 20.0» pts.

MN 1.K0 COUPE 
UNICO • Prorio total: 575 0» Pts

PEUGEOT 306 D-AÑO 90
PrKOtctil: 675.0» pes.

RENAULT 19 RTi 
Ato93FullB?BÍp 

Entrrix -W.0» po. M»; 27.0W.

FORD ESCORT 1.3 Ato 90
Precio toal: 575.0» pts.

CITROEN JUMPER 1.9 D 
Ato 95- 17CI»Kfl6neras 

Entrah:375OCOpu. Mes: 39.000.

CITROÉN ZX 20-16 V Ato 92

FuU Equip- Toul: I.675.0COp$
AUTOMOOON ALCALA 

CONCESIONARIO OFICIAL 
CITROEN

TENEMOS MUCHOS MAS EN IGUALDAD CALIDAD Y PRECIO. 
VISITENOS

• Si tiene un vehículo de más de 10 años le ofrecemos hasta 100.000 pts. a cambio de un vehículo seminuevo.
• Admitimos su moto o coche usado a cambio de un vehículo nuevo o de ocasión.
• Garantía a nivel nacional y europea hasta 2 años en piezas y mano de obra.
• Financiamos hasta 60 meses sólo con su nómina, con o sin entrada.
ABIERTO SABADOS. MAÑANA Y TARDE, Y DOMINGOS MAÑANA. SEGUN LEGISLACION VIGENTE
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dad y vatocs que (icnc una personx En 
este momento actual, el consumo y la 
televisión son factores que pueden in
fluir negativamente en la educación in
tegral del niño, pero es un reto impor
tante para nosotros. Los valores 
evangélicos que intentamos despertar en 
los niños son unos valores tan humanis
tas que prenden rápidamente en ellos 
ixxque también la sociedad los potencia, 
como es la solidaridad, el compartir y el 
ayudar a los más necesitados o el cuidar 
el medio ambiente.
Q.: ¿ Llevan uniforme los niños ?
E. de Sousa.: No. aunque hubo uniforme 
hasta 1.977. En el colegio, queremos 
educar a los niños para la vida, y en la 
vida no vas uniformado. Intentamos que 
vivan con austeridad, aprovechando al 
máximo la ropa, y sabiendo que se viene 
a un lugar de trabajo donde debemos 
llevar ropa cónxda y digna, respetando 
a los demás. Además, la mayoría de los 
padres tampoco quieren uniforme.
Q.: ¿ Vosotras ut¡li//iis hábito ?
E. de Sousa.! La mayoría no. A partir 
del Concilio Vaticano II. hay una gian 
apertura de la Iglesia y cada religiosa 
decide, como opción personal, si quiere 
o no llevar hábito.
Q.:¿ Cuándo se funda la congrega
ción?
E. de Sousa.: El Pió Instituto de hijas de 
María religiosas de la Escuelas Pías fue 
fundado por la Madre Paula Monta! en 
1.829. Fue la primera congregación que 
se dedicó a la educación de la mujer.
Paula Monta!, a sus treinta años, decide enseñar a leer y a es
cribir a las niñas. Después conocerá a los Padres Escolapios y 
adoptará la pedagogía de San José de Calasanz. de ahí nues
tro nombre de Escolapias.
Q.: Parece que cada vez hay menos vocación religiosa y 
son menos las mujeres que deciden dejarlo todo por Dios. 
¿ Alguna alumna educada en el colegio ha querido luego 
unirse a las Escolapias como religiosa ?.
E. de Sousa.: Sí. muchas. Antes más que ahora. Hoy hay me
nos vocaciones que luce unos años. Supongo que en ello in
fluye la sociedad actual, la comodidad y el concepto que hoy 
se tiene de la religión,
Q.: ¿ Qué conocidos alcalaínos han estudiado en las 
Escolapias ?.
E. de Sousa.: Muchos. Anenio Lope Huerta, el padre Alba o 
niñas que hoy son magistradas, médicos, abogadas, religiosas 
o políticas.
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1er ANIVERSARIO
DE BARRAGAN ALCALA MOTOR

E
l nuevo concesionario de la mar
ca Nissan cumple su primer ani
versario. ubicado en al antigua 
carretera de Barcelona. Con una 
superficie de 2.C00 m1. el cliente puede 

encontrar una amplia gama de turismos y 
vehículos industriales, sin olvidar unos 
completos talleres de mecánica, chapa y 
pintura que ofrecen un excelente servicio 
al cliente.

Barragán Alcalá Motor, las nuevas 
instalaciones de Nissan en Alcalá, abrie
ron sus puertas al público en el mes de 
Febrero del pasado año 1.995. Por unto, 
en este segundo mes del nuevo abo 96 se 
cumple su primer aniversario.

"Tenemos muchas ilusiones puestas 
en nuestro nuevo local, y nuestra inten
ción es aumentar la presencia de Nissan 
en Alcalá Altara, en Febrero, cumplimos 
un año con las nuevas instalaciones, y 
por ello durante todo este mes ofrecere
mos obsequios a nuestros dientes y ami
gos. en general, a todos los que nos visi
ten por la confianza que han depositado 
en la marca", comenta Carlos Barragán, 
gerente del concesionario.

Los hermanos Barragán llevan más 
de catorce anos representando a la marca 
Nissan en todo el Corredor del Henares y 
también en la comarca. Hay concesiona
rios Nissan no sólo en Alcalá, sino tam
bién en Torrcjón de Ardoz y San 
Femando de Henares.

En Barragán Alcalá Motor existe una 
amplia exposición de vehículos industria
les. Abarca toda la gama, desde 3.500 a 
14.000 kilos. En turismos, donde predo
mina el perfecto acabado que caracteriza 
a Nissan, destaca el último producto. 
Almcra. que compite en el mercado con 
coches como el Golf GTI. el Asirá o el 
Renault 19. Para un público más joven, 
uno de los más vendidos es el Miera o el 
Nissan Primera. En la gama alta, la estre
lla es el Máxima, donde la calidad y pre

cio compiten sin dificultad con vehículos 
como BMW o Mercedes.

Durante 1.996. Barragán Alcalá 
Motor, quiere afianzar su presencia en el 
mercado complutense, y especialmente 
quiere dar a conocer su amplia gama de 
turismos, ya que el vehículo industrial es 
ya suficientemente conocido en toda la 
comarca del Henares.

El gerente de Barragán Alcalá Motor.

Carlos Barragán, tiene todas sus ilusiones 
puestas en el arto 96: "Espero que en 
1.996 mejere la situación en el sector au
tomovilístico. y sobre todo deseo que sea 
nuestro arto en Alcalá y el afianzamiento 
de la marca en todo el Corredor y la co
marca. especialmente en el apartado del 
turismo, porque Nissan tiene mucho que 
ofrecer".

Natalia Antón.
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Un trabajo 
sobre ruedas

E
l protagoniza de esta 
historia, que por coti
diana nos parece de su
mo interés, es un hom
bre de mediana edad que gusta 

del anonimato más absoluto para 
evitarse de problemas, condición 
que nos puso para mantener esta 
entrevista. /\$í pues respetamos 
el deseo de nuestro interlocutor. 
Es conductor de autobús en 
Alcalá de Henares, y tiene que 
sufrir durante muchas horas los 
atascos y el stress que se padece 
en nuestras calles.

Cada mañana, nuestro con
ductor. sale de su casa dispuesto 
a transportar a todo aquel que 
precise utilizar la línea de auto
bús interurbano que en este mo
mento tiene asignada (van rotan
do con cierta frecuencia). No ha 
sido el único trabajo que ha reali
zado en su vida, antes fue mu
chas otras cosas. Pero espera ju-

ttene suf ventajas y sus inconve
nientes. Para m( una de las ma
yores ventajas reside en el he
cho de que estás moviéndote 
todo el día, pero no tienes que 
soportar las inclemencias del 
tiempo porque vas sobre un te
cho. Dentro de los inconvenien
tes el más claro son los constan
tes atascos que se forman en las 
horas puntas y algunos proble- 
millas propios del trato con el 
público".

Lleva una "pila de años” al 
volante (antes condujo también 
camiones) a pesar de lo cual, no 
sabe lo que es tener un accidente 
grave; "algún roce con el típico 
coche aparcado en segunda fila, 
algún frenazo brusco, un obstá
culo imprevisto que terminó en 
faros rotos, pero gracias a Dios 
rada más".

Recuerda que en una oca
sión. una señora mayor, cayó al

hilarse como conductor de autobuses. Ic gusta lo que hace: 
"Conducir autobuses es un trabajo como otro cualquiera. 

suelo por causa de un frenazo brusco, "la cosa quedó en el 
susto". Otra vez un viajero se mareó (estando en la línea 6)
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“debió ser a causa del calar par
que volvió en sf rápidamente y 
luego le he visto muchas veces".

Cada día montan en su auto
bús casi las mismas personas 
"eso es lo que más me gusta de 
este trabajo. Terminas conocien
do a mucha gente, algunos le sa
ludan y te hablan mientras les co
bras el billete, los más llegan con 
su bonobús y sólo los conoces de 
vista.

El trato con el público le re
sulta grato, porque le permite ob
servar las reacciones de la gente 
“casi podría adivinar cuando al
guien viene con gana de guerra 
y cuando ha pasado un buen día. 
Entre la gente te encuentras de 
todo: educados, groseros, perso
nas de mal carácter, algunos 
piensan que tú estás a su servi
cio y no te tratan como a un 
igual. Mi conclusión es que para no tener problemas lo 
mejor es no dejar que te afecten este tipo de asuntos", co
menta.

Entre las anécdotas más comunes están los de quienes 
pretenden colarse, por ejemplo, con bonobuses caducados; 
"nunca trataron de robarme, reconozco haber tenido 
suerte, porque hubo una época en la que se puso de moda. 
Ahora con los bonobuses y los abono-transportes, poca 
gente trae dinero. Pero eso sf hay veces que pretenden pa
garle el billete (que cuesta 90 pesetas) con cinco mil pese
tas. Cuando sucede algo así me pongo de los nervios".

Los problemas más frecuentes son los relacionados con 
el tráfico, "en los atascos la gente se pone nerviosa por

que van con hora a los sitios. A 
veces la toman con uno y tratan 
de provocar conflictos. Peores 
que los viajeros son sin duda los 
conductores, sobre todo los vehí
culos que se ponen a descargar 
mercancía o pasajeros en segun
da fila, o los que estacionan sin 
más en mitad de la calle.

También tenemos problemas 
con los "llevan prisa" o con los 
"listos" que te hacen pirulas, a 
veces muy fuertes”.

"De cualquier modo, en 
Alcalá se vive muy bien -comenta 
nuestro conductor anónimo- no 
tiene nada que ver con Madrid, 
eso sí que debe ser una locura. 
Aquí los autobuses, aunque en al
gunas horas van llenos, por lo 
general no hay problemas. Una 
línea problemática en verano es 
la n' 6. porque a la salida de la 

piscina ¡se monta cada lío que no veas!, la línea 9. la que 
\a al campus también es "fuerte" sobre todo en días de llu
via".

El, es un hombre equilibrado, aunque confiesa que hay 
veces que sufre de algo parecido al stress “en ocasiones, 
cuando hay más follón, por ejemplo en Navidad, termino 
con dolor de estómago. El médico dice que es stress, yo 
prefiero llamarlo nervios”.

Reconoce que en su trabajo, como en todos, hay perso
nas que lo pasan peor que otras, no es su caso. "En esta vi
da todo depende del talante con que vivas los acontecimien
tos, se podría decir que es una cuestión de "vocación".

Marta Sánchez
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UN POTRO ALCALAINO

JOSE GONZALEZ PLAZ,\. ES EL PROPIETARIO DE LA CUADRA ALCALAINA COMPLUTUM ARA
RIAN. QUE RECIENTEMENTE OBTUVO EL CAMPEONATO DE EUROPA DE PI RA SANGRES ARA
BES CON EL POTRO BEAUTY. QUIJOTES HABLO CON JOSE GONZALEZ EN SU YEGUADA.

E
ran más de 180 ejemplares, la crema y nata de! purasangre 
trabe de Europa. De entre (odas ellos sobresalió notable- 
inenlc Aiabian Bcauly.

Para ixxJct inscribir un caballo en un Campeonato de Europa, 
ósle (¡ene que haberse dasifxado previarneme en un concurso ofi
cial ECAHO. El número de ejemplares que consiguen la clasifi
cación *Jc|'cndc de la categoría del coikuiso inorfológico. B o C. 
La European Confcrcncc oí Araban Hocse Organi/atioas. exige 
esta deificación previa |xuu evitar una avalancha de participan
tes. losó González cuenta a QUIJOTES cómo comenzó h histo
ria que ha llevado a esta cuadra akalaína a conquistar un 
Campeonato de Europa.
QUIJOTES: ¿Cómo surgió la idea de crear en Alcalá de 
Henares una yeguada de purasangns árabes?
JOSE GONZALEZ: La idea no fue muy repentina, sino que fue 
madurándose poco a poco. La idea de dedicanos a la crianza del 
caballo árabe surgió de unos amigos de mi padre. ¿1 tomó la idea 
y >o de alguna manera k» le encontrado hecho. Mi padre me ense
ñó a distinguir los caballos buenos, y poco a poco be ido com
prando caballos de distintas líneas y distintos criaderas y a pulir 
de allí hcnxis ido creando nuestra propia línea de caballo árabe. 
Nucslrcs caballas son una mezcla de varias líneas importantes de 
caballos árabes como son las de Miguel Osuna. Ibarra, Diego 

Méndez.... A pulir de ahí se ha ido trabajando poco a poco y se 
ha visto que han salido buenos productos con esos cruces. 
Juntando todo esto y además nuestro esfuerzo y dinero hemos 
conseguido presentar al caballo en el campeonato de España 
donde consiguió el quinto mejor puesto. lasego lo llevamos al 
Campeonatode Europa donde el potro dio la cara de verdad donde 
salió a romper, empezó a trotar y la gente empezó a levantanc y a 
aplaudir, con decir que hasta que salió nuestro caballo no empezó 
a haber ambiente. Ahí se hizo con el campeonato de Europa.
Q.: ¿Es la primera vez que os prtsentábais al campeonato de 
Eairopi?
J^.: Sí. era la primera vez. Eramos nuevos, éramos una humilde 
cuadra, y lo seguimos sientfo. y poco a poco estamos subiendo 
escalones.
Q.: ¿A este potro le criástcís vosotros en Alcalá de Henares? 
J.G.: Sí. este caballo nació en Alcalá de Henares y sus padres son 
nuestros, incluso h producción del scincnta) y de la yegua es nues
tra. Fueron adquisiciones que se hicieron luce ya seis años y se 
decidió cruzarlos de esa manera y liemos tenido este gran éxito. 
Q.: ¿Que día tuvo lugar el Campeonato dd Europa?
J.G.: Fue el 11 de Noviembre de 1.995 en Doorscle en el sur de 
Brujas en Bélgica
Q.: ¿Qué se siente cuando desde pequeño crias con mucha Bu-
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sión un potro y al poco tiempo w convierte en campeón de 
Europa?
J.G.: La verdad es que es que se sicote una alegría muy grande. I)e 
repente v« que pasas de ser un criador corriente a tener un cam
peón de Europa en las Cuadras. Es una sensxión extrafa cuando 
de golpe y porrazo te encuentras recogiendo el trofeo y viendo a 
la gente que te está felicitando por tu caballo.
Q.: ¿Después lo presentisteis al Campeonato de! Mundo? 
J.G.: Sí. y en esta ocasión quedó el sexto de su grupo y tercero de 
sus años, de entre 20caballos.
Q.: ¿Hasta quí edad se puede presentar a un caballo a un 
campeonato de estas características?
J.G.: En el campeonato del mundo lo que se exige es que el cabo 
lio sea lo más refinado posible. Hay una clase específica en la que 
concursan caballos de uno o dos años. En ¡os campeonatos de 
Europa de la Asociación d; Conferencias del Caballo z\rabc lo 
que se hace es que la clase primera es la de potros de un año. la 
segunda es la de potros de dos años, la tercera de tres años, la cuar
ta potras de un año. y así sucesivamente. Es decir, cada caballo 
compite contra los caballos de su misma edad.
En el Campeonato del mundo no ocurre lo mismo, en éste lo que 
se intenta es buscar el mejor cabal lo semental y la mejor yegua, lo 
que se intenta, en definitiva, es sacar lo nscjor de cada uno.
Q.: ¿Para presentarse al Campeonato de Europa o del Mundo 

no bastaní con tener un caballo? ¿Qué es 
lo que hace falta además?
J.G.: Después del Campeonato de Esparcí 
fuimos al Campeonato del Mediterráneo que 
es un trofeo bastante arraigado en toda 
Europa (Campeonato Mediterráneo de los 
Países /Xrabes) en el que participan las mejo
res ganaderías y cuadras de Europa y de los 
países árabes. Es un Trofeo más calmado, un 
trofeo para dar un poquito de rienda a los 

caballos y quedamos en el segundo puesto en 
potros de un año empatados a puntos con el 
primero. En este campeonato vimos que 
nuestro caballo era un ganador. Arabian 
Beauty es un caballo puro árabe pero en líne
as españolas. Hasta ahora, casi en todos los 
campeonatos del Europa y del mundo los 
caballos han sido de líneas árabes pero con

líneas polacas o rusas.
Q.: ¿No sólo será <1 trote lo que puntúe en el campeonato? 
LG :No. ni mucho menos, tiene que haber una actitud, tiene que 
haber una compenetración entre el caballo y el que lo muestra, el 
presen •->(«.
Q.: ¿H presentador es de la cuadra?.
J.G.: No. ahora mismo el que está ¡xesentando a) caballo es un 
francés. Bcluán Valer, muy conocido en Francia, y es el qu: está 
presentando al potro en el campeonato d: España. Francia. 
Bélgica y del mundo. Está muy compenetrado con el caballo. 
Q.t ¿ Ahora dónde está el potro?
J.G.:Ahora está en Francia, donde se está entrenando, el presenta
dor está teniendo más trato con él. está un peco más cercano. Yo 
lo presenté en Madrid, en un campeonato morfológico, que estaba 
considerado de la clase C de la asociación europea de concurso de 
caballo árabe, concurso con bulante nivel en el que hay bastantes 
buenos caballos y ahí fue donde tomé contacto con la prescnUKión 
de cabillos.
Q.: ¿ Y qué tal resultó?.
J.G.: Lo seo bastante bien, me gustó mucho. Es una íorma de dar 
a conocer los productos que tienes aquí, es una forma de llevar a 
los caballos a concurso, que la gente los sea. que sepan conx> son. 
I j verdad es que el trato con los caballos es siempre bastante 
bueno.

KIOSCO JAVIER
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Q.: ¿ l’as» mucho 
tiempo con los 
catadlos?
J.G.: Estudio medio 
ambiente y cuando 
más tiempo les dedi
co es en el fin de 
semana, que es cuan
do estoy con ellos. 
Detodasfoímasa los 
caballos se les soca 
todos los días, corren, 
se mueven, muscu- 
lan. Mi padre es el 
que dice como hay 
que cuidar a los caba
llos, es el que más o 
menos hace de cria
dor. veterinario y de 
todo. Si mi padre no
estuviese, ésto no sería 
nada. Mi padre es el que lleva ésto lodo el día de lunes a viernes. 
Q.: ¿ Cuál es la siguiente prueba que le espera a Arablan 
Beauty?
J.G.: Le queda demostrar a los jueces aquí en Esparta que es un 
cómpcón de Europa y hacérselo n«ár a toda Esparta. El caballo 
árabe Esparto! gusta mucho, los criadores estaban esperando que 
saliera un ejemplar como éste, que rompiera los esquemas y que 
empezara a ganar puntos, porque están un poco decepcionados de 
lo que era la organización esparloh. De hecho, nosotros tampoco 
debemos nada a la organización chañóla de caballos árabes. Lis 
ascenciones espartólas de caballo árabes han dado pocas ayudas a 
eicepción de algunos amigos de mi padre que iniciaron éste mun
dillo «leí caballo árabe.
Q.: ¿Cuándo será la siguiente prueba del campeonato de 
España?
J.G.: El campeonato de España se celebrará el próximo mes de 
Septiembre en Jerez. Normalmente se suele hacer en Julio, pero 
este año va a ser en Setiembre.
Q.: ¿Qué valor puede tener ahora mismo este caballo?.
J.G.: Los caballos es como todo, palabras y dinero. Hay que 
encontrar a la persona adecuada y a la persona que venga buscan
do una pieza adecuada para su ganadería y a la que le puedas 
comentar una cifra u otra. Siempre te toparás con ocasiones en las 
que tengas que puedas venderlo a un precio asequible, pero si es 
un caballo bueno que nos hace falta a nosotros, los precios pueden 
subir bastante, así que tx> se pueden dar cifras en concreto.
Q.: ¿Y si es d caso de alguna persona entendida en el tema 
como es el caso de los criadores franceses o Ixlgas ?
J.G.: El caballo no se vendería pero se pude hacer un sindicato a) 
caballo, que consistiría en compartir la propiedad del caballo ron 
criadores franceses, nosotros nos quedamos ron la prci>icdd. 
sería como fonnar una empresa ron el caballo. Repartir el caballo 
en diez, partes, con cinco nos quedaríamos nosotros y las otras

cinco las vendería
mos. Las cinco par
tes darían derecho a 
que el caballo 
pueda cubrir con 
otras yeguas, y se 
fija y se pacu un 
número determina
do de cubriciones al 
año con cada uno 
que tenga la parte 
del caballo y cubre 
con el caballo las 
veces que quiera, 
las que se pxicn. 
Lo que queremos es 
que el caballo esté 
al lado de nosotros, 
queremos cubrir 
con él bastante y

sacar buenos productos 
d: él. Creemos que es una línea que podemos mejorar más y en 
principio no hemos pensado en vender el caballo, pero si sale 
una ocasión en la que ofrezcan dinero, si hace falta para la 
empresa se vendería el caballo.
Q.: ¿Cuántos caballos tenéis ahora mismo en vuestra 
yeguada?
J.G.: /Xhora mismo hay cinco sementales y tenemos unas potras 
que hemos ido criando, ocho yeguas reproductoras y otras cua
tro que no lo son. Este arto lo que vamos es a cubrir el ochenta 
por ciento de nuestras yeguas con el semental del campeonato 
d: Europa
Q.: ¿En breve presentaréis un ejemplar a las carreras del 
hipódromo madrileño?
J.G.: Queremos dar una imagen de que el caballo árabe es muy 
funciona!, no es un caballo difícil, lo puede montar cualquier 
jinete, es un caballo dócil, inteligente, resistente, con mucha 
velocidad, mucho nervio y un caballo que se compenetra muy 
bien con su dueño. Queremos dar ese toque de yeguada, que 
busca funcionalidad al introducir un caballo en el hipódromo y 
que la gente vea que hay tipos de caballos aptos para cualquier 
cosa, que no es un caballo de pasión, sino que es un caballo de 
paseo, ecuestre, hípico, ya que sus cualidades son excelentes 
para el hipódromo, es uno de los caballos más puros que hay en 
razas dentro del caballo ligero. /X partir del caballo árabe fue 
creándose el caballo francés, apalosa o el cartujano español, es 
su descendencia, su linaje del cdballo árabe. El caballo árabe 
por excelencia es lo más puro que puede haber en raza.
Q.: ¿El caballo árabe es una afición o un negocio?
J.G.tEs una afición que se junta con negocio a La vez. porque 
aquí nada sale gratis. Es una afición que tienes un cariño extre
mo al caballo, sobre todo al caballo árabe, de que le das cuenta 
que es. un animal de compañía, de lo más apreciado que se 
pueda tener.
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Renault, balance del año 1.995:
134.689 TURISMOS Y DERIVADOS MATRICULADOS

361.008 VEHICULOS PRODUCIDOS

D
urante 1.995. el merca

do ikkíwu] de turismo» 
ha suelto a registrar una 
caída de su volumen de 
ventas. A pesar de la re
cuperación de la econo
mía. las ventas de autonróviles han inver
tido la tendencia al alza que se inició en 

I.W. solviéndose prácticamente a los ni
veles de matriculación de 1.993 en las 
venias a particulares (sin Dotas ni Rent-a- 
car), lil cierre del arto 95 en España deja 
833.420 turismos matriculados con un 
descenso del 8.4% en relación con el año 
anterior. Para comprender el mercado es
pañol. es importante destaertf qi>c el papel 
de los alquiladores ha variado sensible
mente durante los últimos años. En 1.992. 
la cuota obtenida por los Rcnt-a-car era de 
un 65% mientras que en 1.995 ha llegado 
hasta un 19,7% (164.183 turismos), en 
parte a causa drl importante volumen de 
eaporticioncs paralelas realizado.

El mes de diciembre ha constatado la 
bajada de mercado. Se han matriculado 
74.053 turismos y la caída llega hasta el 
18,8% frente al mismo mes del año ante
rior.

En este contexto de mercado. Renault 
ha matriculado 115.906 turismos en 1.995 
con un 13.9% de penetración del mercado 
de todas las marcas

Entre los diferentes vehículos de la 
marca destaca el Renault Laguna, modelo 
que ha finalizado el año com líder de su 
segmento, con 22.410 unidades matricula
das y un 2,7% de participación en el mer
cado.

Merece especial mención el Renault 
19. vehículo del que se han fabricado 
3.000.000 de unidades y que en 1.995 ha 
mantenido pafctican»entc estable su parti
cipación de mercado alcanzando un 4^%. 
A lo largo de sus siete años de vida, este 
automóvil tu recibido un alto grado de

aceptación ente los conductores españo
les.

Renault ha matriculado 18.783 unida
des a lo largo de 1.995 en este mercado, 
alcanzando una cuota de participación del 
33,3%. Por modelos, el Renault Express 
se sitúa a la cabeza del ranking con 18.301 
unidades matriculad» y un 32.4% de pe
netración en el mercado de derivadas.

Según Jean Pierre Laurent, Director 
General de Rcnautl España Comercial, "el 
año no Ivi sido bueno para el mercado es- 
paño! del aulomMI, sin embargo el resul
tado comercial ha sido equilibrado. Para 
1.996 las perspectivas son buenas puesto 
que nuestra gama se va a refor&r con la 
llegada del nuevo Renault Megane. vehí
culo que entrará a competir dentro de un 
segmento muy importante del mercado".

PRODUCCION: La producción de 
vehículos en España se ha venido soste
niendo gracias a la demanda de exporta
ción de aquellos mercados que han regis
trado un ligero crecimiento durante 1.995. 
Pasa Renault ha fabricado en el pasado 
año un total de 361.008 vehículos, volu

men similar al del ejercicio anterior, de los 
cuáles el 71% fue destinado a b exporta
ción

Un acontecimiento dcstacablc en 
1.995 de la lectoría de Falencia es el ini
cio de la fabricación del nuevo Renault 
Megane. vehículo que será comercializa
do en nuestro país a lo largo de 1.996.

INVERSIONES: A pesar de la desfa
vorable situación de mercado constatada 
el pasado año. el capítulo inversor de 
Renault España va a seguir el ritmo pre
visto.

Todas las factorías de Pasa Renault 
cuentan con un ambicioso programa de 
inversiones a largo plazo con el objetivo 
de constante modernización de sus ins
talaciones.

De esta forma la inversión realizada 
en 1.995 se sitúa en más de 30.000 mi
llones de pesetas repartidos entre los di
ferentes centros productivos españoles, 
ritmo que se viene manteniendo durante 
los últimos años y que. según las previ
siones. será netamente superior en 
1.996



QUIJOTES

AUMENTA NOTABLEMENTE EL
NUMERO DE RADIOAFICIONADOS

EN ALCALA DE HENARES

C
ada vez son más los alca- 
laínos que se interesan 
por el inundo de la 
Radioafición. Es muy co
mún pascar por Alcalá y ver en un 

tejado una larga antena de grandes 
dimensiones.

Para conocer algo más sobre este 
hobby que cada día cuenta con más 
adeptos, QUIJOTES habló con 
Emilio Martínez socio de la empresa 
TELECO. quien nos explica en qué 
consiste este apasionante mundo de 
la radioafición.
QUIJOTES.: ¿Qué es un radioafi
cionado?
EMILIO MARTINEZ.:
Radioaficionado es aquella persona 
que se dedica fonna no profesio
nal a la transmisión y recepción de
señales de radio no comerciales, quedan excluidas quienes sen 
televisión o escuchan programas comerciales sea en OC, OM. 
OL. IM.etc.
Esta definición es la mejor forma de hacer, a mi parecer, una in
troducción en este bonito mundo que es la radio como 
•Hobby".
Q.: ¿Qué es la CB?
E.M.: /XI hablar de la CB o banda ciudadana nos encontramos 
frente a algo más que una forma de comunicación, es más un 
fenómeno sociocultural que cuenta con millones de aficionados 
en todo el mundo que transmiten en 27 MHZ o k> que es lo mis 
mo 11 metros. Es la manera de acceder a la radio es muy senci
lla. pues gracias a la técnica, lo tenemos muy fácil, muy barato 
y al alcance de cualquiera.
Hace unos años era diferente, labia que hacerse los equipos, las 
antenas las líneas de transmisión, etc, y conste que tenía su en
canto hacer radio por los conocimientos que se adquirían.
El principio de todo cebcisla es la solidaridad, cuantas veces se 
ha dejado oir por las ondas la típica frase de: Break. Break para 
infonnxión. Es alguien que a llegado a nuestra ciudad, la ma
yoría de las veces camioncros que vienen a alguna empresa de 
nuestro entorno y desconoce su situación, en unos minutos al
guien sale en su ayuda para darle todo tipo de informxión c in
cluso se acercan físicamente en su móvil (coche) y acompañarle 

al lugar de su destino. Cuando en un QSO local (tertulia), oí
mos Break. Break QTC (mensaje para los ccbeistas de prioridad 
absoluta), se hace el sileivio y el corresponsal comunica: ¿al
guien se encuentra en base (en su casa)?, por favor llamen a la 
policía se ha producido un accidente en: XXX a la altura de 
XXX en al carretera N XXX. que avisen también a una ambu
lancia. Esto que parece insignificante supone muchas veces ga
nar unos minutos que pueden ser vitales para salvar una vida. 
Siguiendo con la labor humana de Cebcisla, quiero hacer cons
tar que también se hocen olro tipo de labores y pasatiempos, co
mo la de Radio Ayuda que realizan algunas asociaciones con 
vistas a los automovilistas de una manera totalmente desintere
sada y actividades para recaudar dinero para alguien que por su 
nivel económico o bien por el exceso coste de las operaciones, 
lo necesiten para salvar su vida.
Q.: ¿Qué otras actividades se realizan?
E.M.: También se realizan marathones de radio, que normal
mente duran entre 24 y 72 horas, en las que se trata de hacer el 
mayor número de contactos posibles y cqtrcgar a tojos los par
ticipantes una QDL (tarjeta de amistad o diploma). Se realizan 
en sitios elevados, en zonas montañosas o mesetas altas, con el 
fin de realizar contactos lejanos, y aumentar así el número de 
los mismos.
Q.: ¿En qué consiste la ‘‘caza del zorro"?
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QUIJOTES
E.M.: Es la parte más in
formal y divertida de la 
CB. Esta xtividad se desa
rrolló en la guerra mundial 
para localizar las estacio
nes clandestinas del enemi
go. Hoy en d(a es realizada 
por los ccbeistas como di
versión. Las funciones a rc- 
alizar son muy diversas, 

unos se encargan de las 
inscripciones (normalmen
te el precio va en relación a 
la importancia de los pre
mios). otro grupo se encarga de la organización de la parrilla o 
salida, el control de los coches, sellado, etc. otros se encargan 
de base. La base es la que tiene que euar en todo momento en 
contacto con los zorros, confirmar que están csconthdos y dar
les el paso o cambio, de manera correlativa hasta que sean caza
dos. Normalmente suelen ser entre ocho y doce zorros, que se 
reparten en dos o tres tandas, cuando se termina una tanda o lo 
que es igual, cazan a los primeros zorros, todos los participantes 
regresan a la base, momento que es aprovechado para reponer 
fuerzas con algún bocata o si es invierno acompasarlo de un 
buen café calentito.
Hace artos esta xtividad se hacía dentro del recinto urbano o 
como mucho con un rajio de 3 ó 4 kilómetros. I.os cazadores 
sólo disponían del smiter de su emisora para seguirles la pisu o 
algún que otro invento o artilugio de dudosa eficacia. Sin cm- 
hargo hoy día esta a evolucionado de manera increíble, hay ver
daderos profesionales en la materia. Los equipos de caza son 
bastante sofisticados, normalmente se componen de: emisora, 
hatería, emiter digital, previo y una antena lo más direccional 
posible, algunos de estos experimentados cazadores, disponen 
de vehículos apropiados todo terreno, ya que con tanta sofistica
ción a los zorros no les queda más remedio que ponerles las co
sas difíciles a los cazadores y una manera de hacerlo es am

pliando los límites del teiri- 
torio de caza y echarle mu
chísima imaginación y a 
veces osadía a los escondi
tes.
Todo termina cuando se da 
caza al último de los zo
rros. los cazadores regresan 
a tase y se efectúa la entre
ga de premios, muchas ve
ces ya entrado el día, ya 
que la .actividad se realiza 
durante la noche comen
zando a las 00 horas.

Q.: ¿Es muy caro entrar en este mundo?
E.M.: No. por unas 10.000 pesetas se puede adquirir una emiso
ra. c incluso con antena, la cual colocada en su vehículo le per
mite conocer este maravilloso colectivo que es la CB.
Q.: ¿Cuáles son los requisitos para adquirir la licencia de 
radioaficionado?
E.M.: El primer requisito es examinarse frente a la autoridad en 
telecomunicaciones con el fin de obtener el correspondiente tí
tulo que avale sus conocimientos, según un programa oficial de 
la "URI-r (Unión de Radioaficionados Espartóles).
Q.: ¿Cómo llegar a ser un buen radiaficionado?
EM.: I» más importante es tener ilusión y constancia. Ixis co
mienzos suelen ser duros, como en toda tarea que se comienza 
El examen requiere demostrar conocimientos sobre reglamenta
ción. principios básicos de electrónica y comunicaciones, y el 
conocimiento del 'OMigo Morsc". El examen se puede prepa
rar de forma libre, es siempre mejor prepararlo de forma colec
tiva ya que el desánimo de algunos es vencido por los ánimos 
de otros. Esto es así siempre que uno de ellos esté sobradamente 
preparado, lo ideal es que posea la licencia "A" y a la vez expe
rimentado.
I j edad mínimq para la obtención de la licencia es de IS artos 
bajo la autorización y responsabilidad de sus padres.

• La tienda del Radiaficionado:
• No sólo vendemos, también te asesoramos.
• Disponemos de las mejores marcas en 

emisoras y accesorios
• Por mucho menos de lo que se imagina puede 
entrar a formar parte de este apasionante 
mundo: “La Radio”

PRECIOS SIN COMPETENCIA, FINANCIAMOS SUS COMPRAS.
----------------------U Mayor. ?9

28801 Alcalá de Henares MADRID

Icléfono y Fax: 881 35 49 I

Teléfono 908 82 52 04
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Deseamos manifestar nuestro reconocimien

to a todo el equipo de personas que lian con

tribuido al éxito del 3o Concurso de Dibujo 

llevado a cabo por AUTO.MOCION ALC,\- 

LA.

Nuestra especial felicitación para los cientos 

de niños que presentaron sus trabajos, así 

como a los numerosos asistentes a la Gran 

Fiesta de Entrega de Premios celebrada el 

pasado sábado. 13 de Enero en nuestras ins

talaciones.

Para todos, nuestra gratitud y contamos con 

vosotros en la próxima edición.

Con la colaboración de:

CITROEN

^LCAMPO^

AUTÜMOCION ALCALA
Concesionario CITROÉN 

Vía Complutoneo. 113 
ALCALA DE HENARES 

rifs.: 880 10 12 - 880 10 95 - 881 67 55

Eurocasion



QUIJOTES

2.000 PERSONAS EN EL 3er CONCURSO DE DIBUJO

ORGANIZADO POR AUTOMOCION ALCALA

E
l pasado 13 de Enero tuvo lugar 
la entrega de Premios del 111 
Concurso de Dibujo Infantil 
ronvocado por Citroín 
Automoción Alcalá en las instalaciones 

del concesionario. El Concurso estuvo 
dividido en dos categorías, de 5 a 9 artos 
y de 10 a 14. y reunió más de 1.500 traha- 
jos.

La fiesta organizada por Automoción 
Alcalá reunió a centenares «Je niños que a 
partir de las once de la mañana disfruta

ron con los payasos, actuaciones 
regalos y .xtividndes que este con
cesionario alcabíno labia prepara
do para ellos

Televisiones. Miní-Cadenas, 
Walkmans. colecciones de libros, 
etc fueron algunos de los premios 
que se sortearon entre los cientos 
de pequeños asistentes a la fiesta.

Al acto acudieron Manuel Paúl, ad
junto a la dirección rcgional-centro de 
arencas de Citroen, así como diferentes au- 

(Ofidades de h vida polftica aJcalaína en
cabezados por el alcalde de la ciudad 
Banoloiné González y Pedro Escribano, 
concejal de Participación Ciudadana.



QUIJOTES

ADIOS A LAS 
ARRUGAS Y AL 

ENVEJECIMIENTO

El doctor Superby desarrolla en el Corredor del 

Henares un revolucionario método de rejuvene

cimiento. El método llamado Peeling éxodo no 

necesita operación, se hace de manera rápida 

y eficaz sin ingreso quirúrgico y además los 

resultados son mejores que los de un leafting 

quirúrgico. ,

E
n el campo del rejuvenecimiento facial 
existen distintas alternativas, algunas de 
ellas eficaces y otras no tanto. Con» 
todos ustedes saben, fundamentalmente exis

ten dos métodos para el tratamiento del enve
jecimiento facial. Uno es quirúrgico y otro r» 
quirúrgico. El quirúrgico es el leafting. en el 
que se necesita, cutí» es lógico, un quirófano, 
tiene la (wsibilidad de efectos secundarios, peo- 
demás secundariosjnfecciones. etc., y la piel 
aunque queda bien con respecto a las arrugas 
de una mujer con algún enscjccimicnto rdati- 
vamente imperante, si bien es cierto mantiene 
el envejecimiento cronológico de ella, de 
manera que es posible repetir el leafting qui- 
nirgico (amas veces con» quiera el especialis
ta si lo cree oportuno. I‘.iri las personas que no 
<|uieran sonteteisc a un tratamiento quirúrgico “ 
existe otras alicmati vas dentro de ellas estín los peeling. que como 
su nombre indica es el pelado de la piel, es un término americano- 
inglés, que significa un pelado de la piel, es decir, una renovación 
de las capas superficiales de esta 
QUIJOTES.: ¿núblenos un poco más del peeling?
DOCTOR SUPERBY.: El peeling es un tratamiento tostante efi
caz realizado por personal médico. gcncraJnKntc en consulta 
ambul-itoria y que tarda aproximadamente unos tres cuartos de 
hora. Existen muchísimas sustancias químicas para realizar un pee
ling. sobre todo cuando se necesita un efecto mayor.la sustancia 
que se usa tiene mayor poder de penetración en la piel y los cam
bios que van a originar tienen mayor efecto c intrcduccn una mayor 
cficaSa. Los neis frecuentes son úcido gricólico. la rcsorcina. el 
ácido triplsxoxéticv. el ccnol y mezclas de ellos, también se usa el 
ácido retinmeo. Las indicx-ioocs más frecuentes para realizar un 
peeling son el cnsejecimicntodc la piel en términos glotxdcs y den
tro de las manifestaciones del envejecimiento de la piel, las man
chas. las amigas, los tfcscolgamicntos y las llacideccs
Q.: ¿Se lia mejorado en los últimos años este método con algún 
otro más notable?
D.S.: Ultimamente existe la posibilidad «le realizar peeling con 
mayor eficacia y con sustancias de probado efecto pira producir 
resultados francamente, desde el punto de vista cuantitativo y cua
litativo. muy imperantes, dentro de esos nuevos peeling existe 
uno. que viene probado desde los años 70 en EEU.U.. y perfec
cionado en Israel y Europa por el Dcctor Fínchi. que se especializa

El D.Supctby, internista 
y miembro do la 
Sociedad Española do 
•Medicina Estética, 
atondo en la Policlínica 
Virgen del Val y en el^ 
sanatorio Vallés

en anatomía patológica y que se ocupa del proceso del envejecí- 
miento cutáneo. Este método tiene un nombre, se llama Pedmg 
EkoIo, está compuesto por una serie de sustancias químicas que 
todas ellas combircdas oportunamente y de forma adecuada, pro
ducen un efecto en la piel sorprenJente. tal es así que aplícalo 
sobre h piel, produce cambios en la misma que pueden parecer 
diez o quince años más joven la paciente, sin las amigas, manchas 
y otros defectos cutáneos que llevaron al tratamiento por este espe
cialista. El peeling éxodo, se realiza una sesión en el ambulatorio, 
no hax falta quirófano, tiene una experiencia de unos diez años y 
se han realizado hasta la actualidad unos tres mil tratamientos. 
Reduce la reoos-aeióa del estrato epidérmico, osea la capa más 
supcrtkial de la piel, estímulo de la capa más profunda de tal forma 
de que se produce una rcvitalización. una tersura, de la capa más 
profunda, y se puede hablar del resultado como si fuera un leafting. 
pero sin ciiugía. esa es la realidad. No w precisa anestesia, es un 
método rápido y seguro, no necesita ingreso hospitalario, el efecto 
es duradero en el úempo. y boy por hoy. de todos los peeling que 
hacemos, probablemente el método éxodo sea el más eficaz y el 
más seguro. Es bastante simpk realizarlo a trasés de la cara, y tras
currida una semana después de la aplicación, la paciente puede 
serse con diez o quince años más jóven.
Q.: ¿Qué stnlajas puede tener este método respecto a otros 
que puedan existir en el mercado?
D&Existen. como usted sabe, distintos tipos de peeling. uno de 
profundidad media, superficial, o profundidad mayor en la piel, y 



QUIJOTES
claro, cuánto más profundo wa nujot efec
to poxkxc. Tambófn hay que decirlo que a 
mayor profurxJkJad puede tener mayores 
efectos tóxicos. Este mólodo que ofrece, 
pues es un peeling de profundid.*! inedia y 
que no tiene pnkticaincntc efectos tóxicos, 
los resultados del mismo son soqxcndcntes. 
FraiKamentc y© no he s isio ningún otro tipo 
de peeling que adecuado a la cara pueda 
tener los resultados tan importantes en rela
ción con el envejecimiento de la j»cl.
Q.: ¿A quién está dirigido este peding?
DS.: Fundantcntalmcntc está dirigido a 
todas las penonas que tengan un envejecí- 
miento cutáneo que se produce en la piel a 
través de la edad y también está influencia
do iiiikI*) por las radiaciones del sol. pro
duce muchísimas más arrugas, aparentando 
mucha más edad y es debido al efecto de 

El D.Syperby os un prestigioso 
internista , con una dilatada 
experiencia en la medicina 
estética.

envejecimiento de la piel que xetera las rexcioncs ultravioleta. 
Q.: ¿Es caro hacerse un rejuvenecimiento facial?
DS: La verdad, cuando uno me pregunta que me pwdc costar, 
tener diez o quince artos menos, la verdad el precio es lo de menos, 
jwro tengo que decir que es un método caro, que puede salir el pre
cio convo un Icafting quirúrgico, con la particularidad de que no es 
quinrgico. Ij venida que tiene es qtx c método ambulatorio, no 
hare falta ingreso quirúrgico, y los resultados son mucho mc/ccs 
que un Icafting quinírgico.
Q.: Ix>s dientes que han acudido para hacerse este rejuveneci
miento, ¿ se sienten satisfechos?
DS; Se sienten muy satisfechos porque el resultado es francanxn- 
te sorprendente, bueno pueden ver las focos de antes y después de lo 
que y© h? hecho, pueden mirar un video que tengo para ver con» 
se hxe este método, pero cuando se miran al espejo después de 
haber hecho el tratamiento, que ha pasado la semana, que tienen que 
esperar a que la piel se vaya renovando, los resultados son sorpren- 

denles y se encuentran francamente satis
fechos.
Q.: Y todo d equipo médico que lleva 
este método, ¿qué experiencia tiene?
D.S.: El equipo médico que ha sacado ade
lante el método éxodo, lo lleva el Doctor 
Gcrald Fiixhi de brad. el tiene una expe
riencia de utx>s tres mil casos, yo lo he 
conocido personalmente en Barcelona, al 
doctor Fínchi y me ha cnsefiado su casuís
tica y francamente son casos sorprenden
tes. k» lia aplicado en E.EU.U.. lo ha apli
cado en Italia fundamentalmente, y iwlu- 
ralmentc de donde es él. en Israel. Tiene 
muchísima experiencia y ha sonido a 
Barcelona a desarrollar este método. 
Tengo que decir que de todos los peeling 
que conozco, que son muchas, francamen
te el éxodo es de los más eficaces y de los 

más seguros.
Q.: ¿Por lo tanto ésto es una faceta más a lo que usted ha tra
tado en Mesoter Salud?
S.R.: Si efectivamente, ya llevamos en Alcalá de Henares desa
rrollando nvélodos eficaces para tratar problemas puntuales, esta
mos tratando, hace ya muchísimos artos, la obesidad, desde un 
enfoque distinto, personalizado, etc., hemos hecho bastante inca- 
pié en el tema de la celulitis. también hemos hecho incapié en el 
tratamiento con mesoterapia. hemos realizado también tratamien
tos de liposución. hemos hecho tratamientos con el compaiVrro el 
Doctor Arquero, que es especialista en cirugía plástica y en trata
mientos de reducción y ampliación de mamas, también se ha 
hecho tratamiento de rinoplastia o de orejas... En fin. que llevamos 
varios años dando un servicio distinto de calidad sobre problemas 
de estética Y ahora el peeling. que hemos manejado en varias sus
tancias y de todas ellas y© tengo que decir que éxodo es una de Las 
qix más nos ha sorprendido por su eficacia

ÓPTICA 
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QUIJOTES

¿SON INFIELES
LOS ALCALAINOS?

aponemos que es lo que mu- 
chos/as quisieran saber, por lo 
que estamos ante una pregun
ta compleja. Un reciente cstu- 
io de Sigma 2 ha revelado 

que el 42% de los hombres 
con edades comprendidos entre los 30 y 
los 50 arios ha sido infiel alguna vez. El 
mismo estudio revela que la mujer es más 
fiel a sus promesas pues tan solo el 17 % 
fue infiel aunque estarían dispuestas a 
serlo un 20% de las cncucstadas.

QUIJOTES, ha sondeado en Alcalá la 
opinión de hombres y mujeres para cono
cer que opinaban al respecto y preguntar
les si alguna vez habían sido infieles. Es 
cierto que un porcentaje del 40% de los „ he disflutalo comt u/ia eWna^ 
hombres encuerados aseguró haber sido U1 mayOf,-a <llcal.líltw ccn 
int-.cl en alguna ocasión. Por el contrario
y en nuestra encuesta particular las aléala- 
fn» entres irtadas que habían sido alguna 
vez infiel a su pareja sobrepasaba el 25%.

Como dato curioso con el pensa
miento casi el 90% de los encres
tados ha sido infiel, y es que 
a veces resulta difícil te
ner la cabeza en su si
tio.

"l.as mejores 
historias -nos 
cuenta Juanjo. 
repartidor- a mi 
entender no sur- I. 
gen en las disco
tecas. donde lodo 
el mundo va pre
dispuesto al menos 
a ligar, sino en la » 
da cotidiana, los super
mercados. y grandes super
ficies son un tugar muy típico 
para ser infiel, sobre todo porque las 
mujeres por la mahana se encuentran 
más solas y predispuestas", manifiesta 
este repartidor que confiesa tener bastan
tes relaciones esporádicas a pesar de tener 
dos hijos.

Mercedes, agente inmobiliaria, reco
noce que “somos las mujeres quienes te
nemos más facilidades, pues ellos casi 
siempre están dispuestos, unas miraditas, 
una sonrisa y los tienes dándote ‘la plas
ta" al minuto". .Mercedes tiene novio des
de hace tres arios, y confiesa que alguna 

vez ha sido infiel a su pareja, "al princi
pio te sientes mal pero luego dices ¡que 

que QUIJOTES ha chariado para elaborar 
CMC reportaje reconoce que cuando se es 
infiel algo falla en la pareja pero que

"después de la aventura (dicen los que 
lienen experiencia), tu relación habitual 
es nuís cabrada y serena, como si el vaso 
de la "mala leche’se Itubiera vuelto a va
ciar", afinna Carmelo (empresario).

Eduardo trabaja en una 
del Corredor del Henares y 
conveniente, eso sí manteniendo 
mato, en revelamos como ocurrió su his
toria.

la inunlé todo, duchas de agua fría, ble con el que finalmente pasé la noche".

pensar en mis hijos, ocupar todo el tiem
po trabajando, pero nada dio resultado. 
Desde su llegada a la empresa algo cam
bió en mi vida, que digo algo, todo cam
bió en mi vida. Un día en el que el traba
jo se acumulaba de modo sahvje sobre la 
mesa, tras hacer un montón de horas 
sueltas, la invité a tomar una copa, días 

después cenamos juntos y tras una 
tercera cita nos vimos asacados 

a lo incviubk cu el asiento 
de atrás de mi coche.

Fue fantástico, jamás 
me arrepentí a pe
sar de que este 
hecho llevó al 
traste a mi ma
trimonio".

A Sandra, 
recién licencia

da en Derecho, 
una aventura le 

sirvió para aclarar 
una importante duda 

¿me caso o no?
“Mi novio y yo estába

mos en ese momento en el que o 
te casas o lo dejas. El viajaba cons

tantemente por motóos profesionales y 
yo me dedicaba a ir al cine con amigas 
en su ausencia. Nuestra relación era bue
na en genera! pero carecía de chispa. Un 
viernes mi amiga del alma me invitó a 
una fiesta en casa de otros amigos, en 
aquella fiesta había muchas personas y 
todas ellas desconocidas para mí. 
Bailamos, nos reímos, bebimos muchísi
mo y sin saber como ni porqué me encon
tré en los bracos de un tipo super agrada-



Si piensa celebrar su boda o 
comunión aquí tiene la solución 

mariscada y chuletón
SALONES PARA BODAS Y BANQUETES

Pasco do la Chopera. 71 
(Parque Estrella Polar) 

Tofs.: 661 21 10 • 661 33 54 
28103 - ALCO8ENDAS

Ctra. Canillas. 142 
CENTRO COMERCIAL 

RESIDENCIAL GUADALUPE 
TeíS.: 381 38 02 - 381 71 21 

28033 - MADRID

Cira. Madríd-Algete. Km. 3.500 
Pol. Ind. Rio de Janeiro 

Tofs.: 628 08 27 - 628 22 78 
28110-Agete (MADRID)

Ctra. Burgos. Km. 18.800

Cafetería 663 94 79

28700 S. S. do los Royos



QUIJOTES

lx>$ hay también que llevan compartiendo a dos mujeres 
muchos artos, aunque reconocen que sale muy caro. Miguel es 
agente de seguros, y además de su partcncr. mantiene relaciones 
con una joven de 26 años que un día fue a hacerse una póliza de 
vida. Miguel nos confiesa " a veces me da miedo dejar la rela
ción. pues ella sabe donde ¡rabajo y donde vbo, cada vez me 
pide más. mi mujer está con la mosca detrás de la oreja, no sé 
cómo va a terminar esto. En cierto modo me arrepiento, estoy 
trabajando como un loco para poder mantener dos relaciones 
distintas''. _ _

En nuestra encuesta tuvimos ocasión de escuchar testimo
nios aterradores, como el de aqucllo$/as que descubrieron que 
su pareja mantenía otro romance.

Es el caso de Estela que trabaja en Madiid y vivía hasta ha
ce poco con un joven fotógrafo, al que un día que se sintió in
dispuesta y volvió a casa antes de tiempo encontró con una (& 
mina en la cama. Estela nos contó que cenó la puerta y se fue 
llena de rabia al cuarto de hiño, pero el desviro fue mayor aún - 
nos cuenta esta joven- porque los susodichos siguieron a lo su
so "Yo me marché de casa y no he vuelto a saber natía más de 
ese cobran".

zXntonio es septirack» y nos contó que su relación de 15 años 
terminó "cuando mi mujer me dijo que des
de hacía 5 años me era infiel con su jefe. 
Al principio no me lo podía creer pero luc- 

encontré la respuesta a todas las cosas 
anormales <fc nuestra convivencia conyu
gal. No podía ni acercarme a ella casi, 
cuando no estaba cansada, la dolía la cabe
za. siempre había una excusa".

Y es que un cambio importante se está 
operando en nuestra sociedad. Los datos, 
cstrapolables por cierto, a la ciudad de 
Alcalá de Henares, hablan sobre todo de 
una masiva incorporación del género fe
menino a esta práctica habitual en los 
hombres. Las costumbres se liberalizan, 
las mujeres trabajan en igual medida que 
los hombres, la educación pierde en cier
tos aspectos la rigidez que le caracterizaba 
y es que al final y a la postre el concepto 

de pareja tal y como lo hemos entendido hasta ahora parece ha
ber entrado en una profunda crisis.

Los esquemas de valores, las pautas de comportamiento son 
diferentes, incluso los gustos y las exigencias personales son ya 
de otra índole. ¿Qué está sucediendo? ¿Es que acaso hemos en
trado en el mítico momento del "todo vale"?

Manuel García director de la clínica Albor de Alcalá de 
Henares nos da su visión psicológica a cerca de este tema.
QUIJOTES.: ¿A qué responde este creciente aumento de la 
infidelidad entre las denominadas parejas estables?
MANUEL GARCIA.: En líneas generales responde, a la falta 
de operatividad que la pareja tal y como la entendemos, ha de
mostrado respecto al mom&to socio-económico en que ik» en

comíamos.
El concepto tradicional de pareja fue útil póra una sociedad que 
ya no es la nuestra. Pero la educación (siempre castrante y lenta 
de reflejos) unida a los trasnochados convencionalismos socia
les han sujetado harta nuestros días su existencia.
Q.: ¿Qué se puede entender por infidelidad?
M.G.: Se entiende por infidelidad la trasgresión voluntaria por 
parte de uno de los miembros de la pareja, respecto al acuerdo 
adoptado por ambos, de exclusividad sexual. I-i infidelidad

luchas mujeres que han sido victimas de la infidelidad, 
jstaría conservar así la cabeza de su pareja y viceversa.

■CARAY/
■ BAR DE COPAS!

IL^

De Miércoles a Domingo zlbierto a partir de las 8,00 de la tarde
Camino de la Esgaravita, 11 (Detrás del Hostal Barí) • Alcalá de Henares (Madrid)



Abierto de 8:00 tarde a 3:30 noche.

SEXY RAGAZZA

C/ Don Juan I, 26 
Junto Plaza Cruz Vordo

«CUNDA COPA 
GRATIS

fiar

¡ 'Vea a !

Aléala de 
Henares

• LAVADO AUTOMATICO

• LIMPIEZA INTERIOR

• LIMPIEZA INTEGRAL

• CAMBIO DE ACEITE/REVISION

• REACONDICIONAMIENTO

CARROCERIA/INTERIOR

• VEHICULOS DE OCASION

GARANTIZADOS

Polig. Industrial Alcalá 1. Nave 601 C'Via Complutense. 117
28805 - ALCALA DE HENARES Tel: 8835393

El Eral del Tito
RESTAURANTE - PARRILLA

COMUNIONES, BAUTIZOS, 
COMIDAS DE EMPRESA

CARNES A LA BRASA - COMIDAS CASERAS

Menú del día 900 ptas.^Q
C/ Luis Vives, 13. Telf.: 881 97 07

ALCALA DE HENARES

ACUARIO

MoM'ite-sia
GRAN OFERTA EN 

SURTIDO DE PECES.

PLANTAS TROPICALES Y PECES MARINOS

Acuarios a la mitad de precio^
COMIDA Y ACCESORIOS

Cira. Pastrana, Km. 0,200 (Frente Churrería Maylu) 



QUIJOTES
puede tener dos vertientes de similares consecuencias psicológi
cas; de hecho y de pensamiento. Ambos llevan implícito cierto 
malestar en el sujeto que la protagoniza y puede incluso derivar 
en procesos de culpa, ansiedad, etc.
Q.: ¿CUái es la causa más frecuente de infidelidad?
M.G.: El cansancio respecto al cónyuge o compañero y la 
prohibición del hecho en sí (límites a la libertad).
Q.: ¿ Qué problemas puede acarrear un episodio de infideli- 
dad? posturas.
M.G.: A nivel social el tema puede llegar a la roptura de la pa- Q,¡ ¿La infidelidad está vinculada a algún tipo de patología? 
reja pasando por una ámplia gama '• >'■ •
de posibilidades.
A nivel psicológico no debería de 
suponer problema alguno, siempre 
y cuando nuestro nivel de madurez 
y nuestra amplitud de mente nos 
permitiera superar aspectos tales 
como el sentimiento de traición, la 
culpabilidad, la humillación, etc.
En algunos casos podría resultar 
incluso recomendable ya que cuan
do se produce un episodio «fe infi
delidad normalmente se valora más 
lo que se tiene y una vez finalizado 
éste se da un proceso de "vuelta al 
nido”.
Q.: ¿Por qué hay un mayor por
centaje de hombres que practi
can la infidelidad casi de conti
nuo?
M.G.: Por dos motivos, el primero 
biológico y el segundo educacional 
(aunque relacionado con el prime- 1 
ro).
Biológicamente las mujeres son 
madres en potencia y buscan la sc- 

guridad. mientras que los hombres son •'sembradores natos” y 
buscan esparcirse lo más posible. Culturalmentc la educación 
ha potenciado que estas conductas se traduzcan en una forma de 
comportamiento claramente d las mujeres rcspcc
toa los hombres.
lin la nctualidxl y desde la masiva inc 
los ámbitos cultural y profesional se está 
de cambio brutal que lleva consigó el

de la mujer en 
un proceso 

O de ambas

M.G.: En absoluto, la infidelidad 
puede ser incluso muy saludable
sin no se cae en la promiscuidad, 
es decir si es algo puntual, natural 
y esporádico, ya que produce un 
considerable aumento de la auto
estima y por consiguiente un in
cremento en la seguridad de! indi
viduo que lo lleva a cabo. Otra 
cosa son los denominadas "cuer
nos" que van siempre unidos a un 
cuadro de venganza lo cual puede 
implicar algo más serio.

Marta Sánchez

Algunos ostablecimien* 
tos, y debido a la exten
sión de este arte, han 
decidido poner a la ven
ta unos cascos con su 
respectiva cornamenta 
que se venden al módico 
precio de 550 pts. Los 
hay de distintos tama
ños y ramificaciones.

CONSULTA - MEDICO PSICOANALITICA - GRUPO CERO

• ANSIEDAD, DEPRESION, OBSESIONES.
• PROBLEMAS DE PAREJA Y FAMILIARES.

• TRANSTORNOS INFANTILES.
• DISFUNCIONES SEXUALES.

• AFECCIONES PSICOSOMATICAS.
C/. ALVARO DE BAZAN, 9 - 5o E

CONSULTA PREVIA PETICION DE HORA TELE 883 02 13

ALCALA DE HENARES



QUIJOTES

FLORENCIO CAMPOS CORONA

EL TRANSITO 
DEL GOBIERNO 
A LA OPOSICION
T

ras haber anunciado que la legislatura municipal 
comenzada en 1.995 sería la última para él en el 
Ayuntamiento alcalaíno. Florencio Campos no ha 
renunciado a su labor institucional como portavoz de la 

oposición del Partido Socialista y la ejerce con dureza y 
con un conocimiento envidiable del funcionamiento de la 
política local.

NILEWS s
QUUOTE&: Tras ocl» años como alcalde, ¿cómo se ve el 
trabajo municipal desde la oposición?
FLORENCIO CAMPOS: Es una vida más relajada que siendo 
akaldc. pues había que estar a diario pendiente de multitud de 
obligaciones y más en una ciudad como Alcalá. En la oposicón 
no hay esa premura constante y puedes ser los problemas con 
más distancia, sais© en el caso de los compaikros que son res
ponsables de distritos concretos, aunque ello no rebaja la impor
tancia de la función como representante popular.
Q.: ¿Nota una presión menor por parte de los vecinos?
F.C.: La serdad es que sigue siendo muy nunscrosa y todos los 
días recibimos o realizamos visitas para conocer y solucionar los 
más variados problemas de los ciudadanos.
Q.: Y en cuanto al seguimiento del trabajo dd nueso equipo 
de gobierno municipal...
F.C.: Este equipo no tiene programa y siten muy pegados al mo
mento. Así mismo hay que decir que ya en el último pleno del 
ayuntamiento les dimos un plazo para presentar su programa de 
gobierno o se lo luremos nosotros. Toman muchas decisiones 
contradictorias entre los propios coKcjales del equipo, como he
mos visto en el caso de los impuestos o en el de crear patrullas 
policiales de paisano.
Por otra parte, dicen que su programa es de austcridaJ y nos pre
sentan un aumento que en realidad supone un incremento del 
ocho por ciento en sueldos municipales y. contando trienios y 
pluscs, tres cuartas partes d: la plantilla supera el diez por ciento 
de aun>cn:o. Se trata de una situación de caos.
En resumen, es difícil de hacer el seguimiento de la labor del 
equipo y hemos optado por ir dando alternativas a los problemas

Tras una larga experiencia como con
cejal y alcalde de la ciudad de Alcalá, 
Florencio Campos se ha convertido en 
el portavoz del grupo mayoritario de la 
oposición municipal, el socialista, y en 
la presente entrevista concedida a QUI

JOTES analiza con bastante crudeza la 
labor del nuevo equipo de gobierno for
mado por el Partido Popular tras las úl

timas elecciones locales.

que ellos no saben como resolver y actúan como un don 
TaxraJo. en términos laurinos.

LA HERENCIA RECIBIDA

Q.: El equipo de gobierno ha declarado haberse encontrado 
ante una grave situación económica heredada, ¿es cierto?
EG: Es incierto y k> han reconocido, pues hace dos meses se 
aprobó en pleno la liquidación del presupuesto de 1.994 con un 
superávit de casi dos núl millones de pesetas, y la prueba es que 
incluso se permiten subir el capítulo de sueldos más que tas ante
riores equipos socialistas. Quizá es que piensan que su incapaci
dad les hará dejar el gobierno pronto y no les importe lo que de
jan atrás.
Q.: En cuanto a una eventual moción de censura y un común
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REJUVENECIMIENTO FACIAL 
NO QUIRURGICO

CUAIWIX* SOBX.AIW MuA.S ■<./%»
TRATAMIENTO 

EXCLUSIVAMENTE 
MEDICO

SIN INGRESO 

HOSPITALARIO 
SIN MODIFICACION 
DE LA EXPRESION 

Y LOS RASGOS 

PROPIOS

SOLICITA UNA CONSULTA INFORMATIVA AL DR. SUPERBY
POLICLINICA VIRGEN DEL VAL - TEL.: 880 53 62
SANATORIO VALLES - TEL.: 888 32 62

ABIERTO EL PLAZO DE INSCRIPCION 
PARA LOS RESIDENTES EN EL CORREDOR DEL HENARES 

CICLOS DE FORMACION CONTINUA

cámara de Comercio e Industria de Madrid 
éíhTíñ 3 Dele9ación en A|ca|a de Henares 
Vll'W Plaza de la Victoria. 1. Te!. 889.22.76 Fax 881.37.75

28802 - ALCALA DE HENARES

HORAS

TECNICO EN LEGISLACION EMPRESARIAL 294

ASESORIA FISCAL 408

ASESORIA LABORAL 249

ADMINISTRATIVO CONTABLE 437

SUPERIOR ECONOMICO-FINANCIERO 439

TECNICO COMERCIAL 375

TECNICO EN MARKETING 367

TECNICO EN COMUNICACIONES Y RRPP 391



CAFETERIA - SALONES
C/ Entrepeñas 

(Centro Comercial Nueva Alcalá)

Telf.: 882 84 07
ALCALA DE HENARES

Capacidad Salones hasta 700 personas | 
DIA 10 DE FEBRERO

GRAN CENA BAILE CON ORQUESTA 
DIA DE LOS ENAMORADOS
MENU:

• Crema Foguet

• Mero con angulas

• Cabrito asado

• Postre de la casa

• Café y cava

• Barra libre BODAS - BANQUETES - BAUTIZOS 
COMIDAS DE EMPRESA

PVP: 5,000 pts. por persona.
Si vais a celebrar la comunión de vuestros hijos

¡HACED VUESTRA RESERVA YA!
PLAZAS LIMITADAS
Información y Reservas Telf: 882 84 07



QUIJOTES
gobierno con Izquierda Unida, 
¿cric que lo posibilitarán 1;* pró
jimas elecciones generales?
F.C.: La cuestión tiene dos enfo
ques, polítix» y prictico. El aspecto 
político consiste en que si el PP ga
nase I» elecciones, la izquierda <Je- 
bcrá decidir si le quita parcelas de 
poder en diferentes instituciones. El 
planteamiento práctico es que un 
cambio de gobierno sin pasar por las 
umas debe basarse en razones de 
peso y no en superar recelos perso
nales. Si confluyen ambas cuestio
nes. la solución scrii la nwción me
ditada y responsable en el 
ayuntamiento.

LAS IZQUIERDAS

Q.: ¿Cuál es el nivel de entendi
miento con IU en el ayunta
miento?
F.C.: Hemos negociado bastantes 
asuntos en la legislatura actual y las 
rebeiones ya han mejorado c itx'luso nos hemos unido frente a 
incsponsabilidxJcs del xluaJ equipo o que se siga con los presu
puestos prorrogados de 1.993 o se cobre tas® ilegales en la ciudad 
dcfxxtiva. sin la más mínima autocrítica
Q.: Y en la agrupación socialista de Alcalá, ¿cómo va esa po- 
lánka Campos - Muñoz?
F.C.tEn la agrupación todos somos complementarios y es el secre
tario general quien dirige o coordina, lo que no es obstáculo para 
que. además del pxtido. haya una labor institucional que encabeza 
el [xrtavoz municipal, y ambos tienen que estar en sintonía

Q.: Parece un remanso de paz.
F.C.: No. la situación política está 
acelerada, hemos perdido unas elec
ciones locales y ya se nos vienen en
cima las generales. Ahora misino no 
tenemos ni una sede, pues la antigua 
la ha «up.xJo UGT. auiK|uc está prc- 
visra una en la travesía de E-cobcdos. 
Estamos en una situación de cambio, 
pero yo ya estoy muy mayor para an
dar en luches pcfoiulistíts.

EUTURO POLITICO

Q.: ¿No Aspira a ser secretario ge
neral de la agrupación?
F.G: Yo ya tengo una misión hasta 
1.999 y es la de coordinar l.i labor 
insütucional y personal mente siem
pre lie huido de aunar dos cargos tan 
importunes y trabajosos en una sola 
persona
Q.: ¿Tampoco le seducen Lis pró
ximas listas al Congreso de los 
Imputados?

F.C.: En .Madrid hay gente mtKho más importante que yo y ca
rezco de posibilidades, pero hay compañeros muy capaces.

.CQKKUZCKXS

Q.:. ¿Parece que hay problemas en la agrupación socialista 
madrileña respecto a que el cx-minbtro Bamonuevo figure 
en la lista?
F.C.: Creo que Barrionuevo debe estar con toda legitimidad co
mo hasta ahora, pero a la hora de elaborar las listas de ki capital 

Cocina Fácil
• COCINA EN KIT
• PUERTAS EN KIT
• COCINAS INSTALADAS
• MUEBLES DE BAÑO A MEDIDA
• FRENTES DE ARMARIOS
• ELECTRODOMÉSTICOS

EXPOSICIÓN Y VENTA: 1AHB1CA.
Cf CARMEN DESCALZO. 4 C/ PINTOR ROSALES. S/N
TELE: 882 51 92 TELE: 879 24 09 - LOS HUEROS
28801 - ALCALA DE HENARES (Madrid) 28810 (Villalbilla)



QUIJOTES

hay pcoMcntB en todos ks partidos y se buscan inccinisnws para 
evitar tensiones repartiendo a personas por otras provincias del 
país.
Q.: Usted asistió a la cena de apoyo a Barrionuevo, ¿qué opi
na de su encausamiento por la justicia?
EC: Mientras no haya una sentencia debo hacer honor a lo que 
voté en la Constitución, pues la presunción de inocerKia es un ele
mento central de la democracia, al margen de la amistad. IikIuso 
demostré públicamente en los casos de Trigo o Penit mi solicitud 
de indulto, ya <|ue no siempre coincide la ley con lo que se consi
dera justo. Aunque no opino lo misn» en otros ejemplos, como 
los de Roldán o Urralbutu. aunque todavía no sean sentencias fir
mes.
Q-: ¿Qué opina de la corrupción política en Rcneral?
EG: Se trata de una debilidad humana y hay personas con mayor 
o menor resistencia a ella y los culpables deben pagar, y además 
danan a la organización del partido, aunque no sea algo achacablc 
al propio PSOE

HACIA EL FIN PES1GLQ

Q.: No desea entonce» ser candidato a Alcalde en d ario 1.999. 
EC: Ya dije que era mi último mandato municipal, pues las insti
tuciones y los partidos deben renovarse, si bien de forma no trau
mática. salvo c»cc|xioncs Me parece bien que los compañe

ros aspiren al cargo, pero yo ya no entro en esas tensiones. 
Q.: ¿Hay recambios para Florencio Campos?
EC: Hay muchas personas jóvenes, con capacidad, formación, 
historia en el partido y experiencia en la administración, con» se 
ve en nuestras últimas listas electorales. Ahora bien, la actuación 
lógica es unir renovación con experiencia, para que no ocurra lo 
que sucede aquí con el PP. que en su casi totalidad cuenta con 
personas que son inexpertas y que adolecen de coraje para solven
tar muchas situaciones.
Q.: ¿Y los jóvenes dd partido socialista?
EC.: Son bastante numerosos y están trabajando duro y bien
Q.: Finalmente, ¿cuáles cree que son los problemas de fondo 
que debe afrontar el gobierno municipal en esta nueva legisla
tura?
EC.: Considero que hay tres cuestiones fundantcntalcs a realizar, 
además de tener un proyecto de gobierno y unos presupuestos, 
que ya son cwslionables inaplazables para el PP. Esos grandes re
tos son dar una salida a los pagos puntuales del Ayuntamiento, 
pues surgen nuevas fórmulas financieras y de crédito, crear nue
vos planes de desarrollo estratégico para la ciudad, en varios sec
tores económicos, o al ntcnos seguir con lo que ya estaba en mar
cha. y. por último, estudiar las modificaciones que requiere el 
plan general de ordenación urbana y un proyecto para el casco 
histórico de Alcalá.

hVlix Rodríguez y Jarte r C. Arboni/s

Ayuntamiento de
ALCALA de HENARES
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“La reforma laboral ha sido un factor 
importante que está actuando negativamente 

en el consumo diario’’ (J.M.Fontana)

L
os expertos en 
economía cre
en que 1996 
será un año de 
estancamiento, 
es decir, nues
tra economía seguirá sin gran
des cambios, al menos, de mo

mento. El secretario de la 
delegación de la cámara de 
Comercio e Industria de 
Madrid, en Alcali de Henares. 
José M* Fontana, nos explica 
como será el año 96 para el co
mercio y la industria de nuestra 
ciudad. Incluso ofrece algunas 
interesantes recomendaciones 
que podrían perfectamente ser 
tenidas en cuenta por los res
ponsables políticos y económi
cos del municipio, entre ellos agilizar el proyecto de la 
Carena o hacer realidad las viviendas de los Espártales, sin 
olvidar la mejora de la comunicación y las infraestructu

ras.
Para Fontana, la formación es fundamental para el de

sarrollo económico, y por ellos desde la cámara de 
Comercio c Industria se fomenta desde el año 1990 la for
mación continua, con un gran éxito en los cursos imparti
dos hasta el momento.
QUIJOTES.: ¿ Cómo será este año 96 en la industria y 
cu el comercio?
JOSÉ M* FONTANA.: Todo lo que sea Futuro en econo

mía es difícil saberlo. Lo cierto es que estamos en un mo
mento raro, un momento de estancamiento coyuntura!, pe
ro no de recesión. Los especialistas dicen que el año 96 
será una especie de calma chicha antes de la tempestad. 
En una reciente encuesta de la Cámara Superior de 
Comercio se les lia preguntado a 2.500 empresarios de to
da España su opinión acerca del 96. y todos han respondi
do con optimismo. Esto me parece fundamental, hay que 
encarar el año con optimismo y de forma positiva, no 
pensando lo peor. La ilusión es fundamental para luchar 
contra los posibles problemas que puedan venir.
Desde el punto de vista económico hay que decir que he

mos aumentado el hemos crecido y se ha reducido 
un poco el déficit público, la inflación se ha contenido y 
el consumo interno empresarial ha funcionado bastante 
bien, aunque sin duda esc consumo diario, el del ama de 
casa, se ha estancado, sobre todo por el miedo que existe 
al empleo precario. La reforma laboral ha sido un factor 
importante que está actuando negativamente en el consu
mo diario, por eso muchas pequeñas y medianas empre
sas. además de comercios, están muy estancados.
De momento, el 96 será un periodo de calma. Luego ven
drá la tormenta, pero una tormenta que no tiene porque 
ser mala, puede ser positiva y puede alborotar el patio y 
traernos nuevas actividades y proyectos. No estamos den
tro de los parámetros que anuncian una recesión, pero sí 
estamos en una situación extraña en la que no termina la 
economía de funcionar. Pero sin duda, creo que lo más 
importante es la ilusión y el ánimo, porque se contagian y 
es una buena forma de ir hacia adelante con los proyectos. 
Q.: ¿ Qué situación comercial c industrial cree que vi
virá Alcalá en 1.996?
J.M.F.: En cuanto al comercio, la situación será muy pare
cida a la que se viva en el resto del país, un patón, una si
tuación de estancamiento. Desde el punto de vista indus
trial. en nuestra zona hay un hecho triste que está 
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repercutiendo negativamente 
en nuestras industrias, pero que 
también está ocurriendo en 
otros puntos de Esparta. Me re
fiero al cierre de empresas o 
reducción de actividad de fir
mas extranjeras, europeas so
bre todo, especialmente en el 
sector farmacéutico. Este vacío 
hay que saber rellenarlo de 
forma inteligente. No hay que 

olvidad que Alcalá está ubica
da muy estratégicamente, ya 
que está en la vía de comuni
cación de las dos ciudades más 
importantes de Esparta. Madrid 
y Barcelona, al lado del aero
puerto de Barajas y del Centro 
de Transportes de Coslada. Es 
fundamental la inversión pú
blica c infraestructuras en toda 
la zona, porque lo que no pue
de ocurrir es que se tarde dos 
horas en llegar a Madrid, como 
ocurre a veces, y eso no es po
siblc; estar a dos horas significa estar a 200 Kilómetros, 
y Alcalá está a 30. La inversión en infraestructuras es 
muy necesaria. Además los resultados en la vida econó
mica se ven siempre muy rápidamente. El Estado no debe 
reducir la inversión en infraestructuras, porque a largo 
plazo perjudica gravemente a la industria, y por tanto al 
dinamismo económico de una zona. La comunicación con 
Madrid es fundamental.
Por otro lado, es importante poner suelo a precio razona
ble al servicio de la industria, para fomentar el asenta
miento de nuevas empresas. En este sentido, el proyecto 
de la Carena debía emprenderse con ilusión. 

ta construcción de viviendas, 
tan demandadas por el sector 
joven de la población, es otro 
elemento importante de relan
zamiento económico. 1-a cons
trucción gcnbra mucha activi
dad inmediata, tanto de 
empresa como de consumo, por 
eso Espártales debe convertirse 
cuanto antes en una realidad.
En general, debemos fomentar 

el carácter de industria no loca
lista. Y hay que pensar que 
Alcalá está enclavada en un 
triángulo fundamental, entre la 
N-II y la N-III, y por tanto per- 
feetamente comunicados con el 
resto de Esparta y Europa.
Q.: La formación es un ele
mento fundamental, ¿ qué 
ofrece en este aspecto la 
Cámara de Comercio e 
Industria u los alcalaínos ?
J.M.F.: La formación es una de 
las bases fundamentales del de

sarrollo. por eso la Cámara de Comercio c Industria fo
menta este aspecto desde hace más de cincuenta artos. 
Este arto, el 96. es el arto europeo de la educación y de la 
formación continua, por eso hemos hecho el esfuerzo de 
atraer hacia Alcalá interesantes cursos de formación, con 
más de 2.000 horas lectivas, en los que esperamos sobre
pasar todos los ratios de alumnos que tenemos de artos 
asados. Cuando empezamos en 1990 teníamos 330 horas 
lectivas, ahora hemos conseguido más de 2.000. En total 
para este arto tenemos alrededor de 50 cursos divididos 
en varios ciclos, con el objetivo de que la formación, si 
así se desea, sea continua.

AVIMAHER
SOMOS MAYORISTAS EN: POLLOS 

HUEVOS - CONEJOS Y CONGELADOS 
(contamos con sala de DESPIECE"

CONTESTADOR AUTOMATICO: 882 54 20
PeJigonoJumopi FAX. 882 54 84 Pedicoj : 882 54 20-882 54 84

Ciro. Antigua Madrid- Barcelona. Km. 29 A1CALA DE HENARES
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ENTREVISTA
CON EL ALCALDE DE ALCALA

/QUIJOTES mantiene en este 
S Bnúmerode Febrero la tradicional 
A^entrevijia con el alcalde de 

/\!caM. En este número la presencia de 
la ciudad en Fítur, la posible vuelta de 
Juan José Tamayo a la Policía 
Municipal, la seguridad en Alcalá y los 
proyectos de futuro más innKdiatos de 
la ciudad son tratados por Bartolomé 
(¡onzález.
QUIJOTES:. I41 seguridad de alcalá 
siempre ha preocupado al PP. 
Ultimamente se rumorea que José 
Antonio Tamayo, últinto jefe de la 
policia municipal, podría volver a 
Alcalá.
BARTOLOMÉ GARCIA:. Uno de los 

primeros objetivos cuando nosotros 
entramos en el gobierno municipal era 
analizar la situación de la actual Policía
Municipal y por consiguiente el servicio que prestaba a los ciu
dadanos en materia de seguridad. Había una vacante que era la 
jefatura de policía que estaba sin cubrir, y nosotros nos compro
metimos a cubrir en un corto tiempo esta plaza sacándola a con
curso. También vimos que la remuneración que percibía en todo 
caso el jefe de la policía municipal estaba muy desfasada con la 
que percibían otros jefes de policía en la comunidad de Madrid. 
El concurso está convocado, hay personas que que se han prepa
rado. y ahora parece ser que Juan José Tamayo. el anterior jefe de 

_ la policía que tiene excedencia en este 
I ayuntamiento, quiere volver. De 
I momento no sabemos nada y hay que 
I decir que la oposición está convocada 
I independientemente de que él vuelva o 
I no. el examen se va a celebrar, y tendre- 
I mos jefe dq policía sea él o sea alguna 
I de las personas que se presenten al 
I mismo.
I Con esto paliaríamos la organización y 
I pondríamos la cabeza o persora técnica 
I que tiene que dirigir la Policía Local en 
I Alcalá de Henares, porque desgraciada- 
I mente Alcalá no es una ciudad tan segu
I ra como todos quisiéramos que fuera. Es 
I una ciudad que hablando de seguridad 
I tiene muchas deficiencias, carencias y 
I necesidades y por eso necesitamos una 

persona que sea el responsable técnico 
de organizar la policía municipal para 

paliar y sobre todo para combatir los puntos negros que en segu
ridad tiene esta ciudad, uno de los cuáles está siendo últimamen
te el Parque ODonnell donde se están produciendo bastantes 
delitos de agresión a la integridad de las personas. 
Desgraciadamente Alcalá de Henares siempre ha estado a la 
cabeza de los delitos de violación, y seguimos en ese ranking. A 
través de la junta local de seguridad durante esta semana hablare
mos de ello. Se ha constituido el Consejo Local de Seguridad a 
petición de la Delegada del Gobierno en el que formarán parte.

Talleres
¿Miijiiel ¿Martín ¿Martín

REPARACION GENERAL DEL AUTOMOVIL

CHAPA Y PINTURA '
CABINA CON HORNO Y BANCADA

Polígono Camarmilla, N2108 y 109 • Antigua Nacional II, Km. 28,300

Teléfono 882 77 36 ALCALA DE HENARES
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.'xicnús <k los miembros ya representados, osociacioocs vecina
les y colectivos de teda la ciudad, el representante del decano de 
los jueces en nuestra ciudad y el rqxcscntante de la prisión, 
Q.: ¿Cree el alcalde de Alcali que desde que se niarcltó José 
Tañíalo se ha disparado la inseguridad?
B.G.Picnso que no es achacabk al hecho de que no esté José 
Tamallo. o que iw haya jefe de seguridad, no hay un jefe que 
organice, no tiene relación de que disminuya el número de deli* 
tos cometidos en la ciudad. Lo que está hahersdo es una falta de 
organización dentro de lo que es la plantilla de la policía munici
pal. porque si bien, como alcalde, soy el jefe de la policía muni
cipal. pero técnicamente tiene que haber un profesional que es el 
que sabe, nosotros podemos dar las directrices políticas, pero 
iuego tiene que haber un técnico, que es el que 
tiene que organizar la plantilla, haciendo por un 
lado, viendo cual es la realidad de Alcalá y 
donde hay que combatir los puntos de seguridad, 
y por otro lado haciendo cumplir las directrices 
políticas que emanan de este ayuntamiento.
Q.: >Mcalá estará presente en la feria intema- 
cional de turismo ( Htur) con pabellón pro
pio. Es una vieja rehivindicación ¿no?
B.GtSi es una revindicación histórica que tenía 
esta ciudad que nos costaba mucho trabajo, 
nosotros queríamos hacer algo por el turismo, el 
escaparate, la mejor tarjeta de presentación que 
teníamos, para que todo el mundo conociera lo 
que era Alcalá, porque luego Alcalá es la gran 
desconocida, sobre todo de ¡os habitantes de la 
comunidad de Madrid piensan que Alcalá es 
una ciudad dormitorio, como puede ser Móslo!es 
o Ixganés. y se sorprenden cuando vienen y ven 
que no tiene nada que ver, que es una ciudad con 
identidad propia, que es una ciudad con historia 
propia y que es una ciudad que merece la pena 
visitar y conocer. Nosotros queremos aprove
char, que el marco de lanzamiento de lo que 
pueda ser la política turística de Alcalá de 
Henares fuera Ktur. Vamos a tener por primera 
vez un pabellón propio en el que Alcalá de 
Henares se va a presentar a los visitantes, y sabe
mos que la feria tiene dos partes, por un lado son 
los profesionales del turismo y por otro lado son 
los madrilefars en este caso son los vecinos de la 
Comunidad de Madrid en general o de otras pro
vincias. Nosotros queremos abrir y difundir 
Alcalá en sus dos sectores, dentro de lo que es 
Fitur. no solamente la presencia física atada aun 
stand, pabellón, nosotros lo que queremos 
fomentar en esc pabellón, tiene un calendario 
cerrado y un calendario ultimano de leer, con 
distinto tour operador con distintos profesionales 
del mundo del turismo para que en primer lugar 
conozcan Alcalá y en segundo lugar para que 

ellos introduzcan la ciudad dentro de sus distintos paquetes. Y en 
segundo lugar lo que queremos ofrecer a todos los visitantes que 
no tengan nada que ver con el negocio del turismo, que también 
conozcan, que sean que también que salen un fin de semana o un 
domingo a conocer el Escoria), a conocer Aranjucz, a comer a 
Chinchón, que estará a 30 km., de Madrid existe una ciudad 
maravillosa que puede ofertar culturalmcntc y gastronómicamen
te lo mismo que cst® otras ciudades.
Q.: Las tasas de la ciudad deportiva, con motivo de la subi
da han sido polémica en las últimas semanas, se han recogido 
incluso firmas. ¿ Qué opina de este asunto?
B.G.: Lo primero que quiero decir de la subida de usas es qtK 
cuando se hizo la subida de tasas se aprobó en el consejo de admi-

En las antípodas de lo común.
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nisuación de la ciudad deponiva como 
organismo autónomo y fue ratificado por 
unanimidad en el pleno, es decir, winti- 
siete y siete concejales representantes de 
tres grupas políticos, la misma unanimi
dad que por parte de las fuerzas políticas, 
ambas, y algún representante más no 
político, se llevó al consejo de la 
administración. Aquí hay dos partes, 
se han subido, es cieno, pero hay 

algunas tasas que han subido el 33%. 
concretamente lo que puede afectar a 
la natación y a la gimnasia de mante
nimiento. que quizás sean las más 
abultadas. El criterio que he seguido 
es una subida lógica y normal de un 
4%, para todo aquello que afectara al 
deporte infantil, se ha tratado de pro
teger este sector de la población, por
que queremos que hagan deporte, cre
emos que puede ser una buena política 
potencial del deporte infantil con todo lo 
que conlleva, pero la subida del 33% 
exclusivamente afecta al público en 
general que no esté dentro de este 
deporte infantil. La subida del 33% que 
puede parecer así escandalosa, represen
ta concretamente en el caso de la nata
ción. quinientas pesetas mensuales, que 
yo no discuto que habrá muchas perso
nas que hagan natación porque facultati
vamente el médico se lo ha recomenda
do. y hay otras que simplemente lo 
hacen por ocio, por placer. Aquí lo que 
nos planteamos seriamente, y así lo vie
ron los otros grupos, aunque ahora haya 
algún grupo que pretenda decir . como 
ha habido ocasiones sociales, que no

está de acuerdo. Nosotros no podemos 
consentir como equipo de gobierno que 
todos los alcalaínos deban de pagar el 
servicio que están recibiendo unos 
cuantos. En la ciudad deportiva, hay 
personas que no utiliza las instalaciones 
deportivas, entonces no se puede con
sentir que unos cuantos paguen . porque 
aunque haya habido subida, ésto no 
quiere decir que el usuario pague todo 
lo que vale el servicio, entonces lo que 
se ha racionalizado es que todos los 
alcalaínos no tengan que soportar el uso 
privativo que hacen de las instalaciones 
unas cuantas personas, que son bastan
tes por cierto y podrían ser más. y es el 
objetivo que nos atarte, por qué. por la 
sencilla razón que en la ciudad deporti
va se necesitan hacer, se van a acometer 

obrar importantes, tal y como están las 
arcas municipales pues lo malo, malo es 
que aquí halla principio de solidaridad 
y que el ayuntamiento invierta lo que 
tenga que invertir pero también los 
usuarios inviertan también decir que yo 
lo que me he comprometido con las per
sonas afectadas, aunque había algunas 
que lo que pretendían de estas movili- 
zacioncs. que yo no sé si están capita
neados por algún grupo político, espero 
que no puesto que les llevó a apoyarlo 
en el pleno y en el consejo de adminis
tración. lo que yo me comprometo con 
las personas afectadas que si han tenido 
una subida del 33%, mi compromiso 
serio, y a tí te lo vuelvo a manifestar es 
que para el ejercicio 97-98, no se subi
rá del 11%.

SANEAMIENTOS EMILIO MAYORAL S.L
ALMACEN, EXPOSICION Y VENTA

• calefaccion
nAMrAi íirMTr\ DSTRIBUIOOR• SANEAMIENTO oficial

• PAVIMENTO Y CERAMICA
• COMPLEMENTOS DE BAÑO

ALCALA DE HENARES
C/Mayor, 56 C/Don Juan I, 23 -
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«Retratos Complutenses»______ |
José Cesar Alveirez
José César Alvarez (53 años, casado, tres hijos) es un alcalaíno -no de naci

miento, aunque desde la más temprana infancia vive en Alcalá- licenciado en 
Filosofía, es conocido por las muy diversas facetas que ha desarrollado pública
mente a lo largo de su vida: pionero de la radio alcalalna -posee una voz grave 
bien modulada-, ganador del premio 'Ciudad de Alcalá' de prosa en sus prime
ras ediciones, portavoz de Alianza Popular en el periodo 1.983-1.987, y socio 
de la academia Fonseca, radicada en la calle Mayor. Además es un gran aman
te de la bicicleta, -en su casa hay nueve-, y fue presidente de la Unión Ciclista 
Alcalalna.

N
acido en ValdenuAo 
Fernández (Gvadalajara). a 
los dos artos su familia ya 
vivía en Alcalá, en pleno casco his

tórico. como las calles de los 
Coches, Carmen Calzado y 

Santiago. A los nueve artos pasó a 
estudiar al Palacio Arzobispal.
QUIJOTES.: ¿Cuáles fueron sus 
estudios en el Palacio Arzobispal? 
JOSE CESAR ALVAREZ.: De or
ganista. con una beca que me conce
dieron con mucha generosidad. La 
beca existía . pero lo que no había 
era el órgano. Cuando pasé a 
Madrid, después de cincx» artos, ya 
no había beca, pero sí órgano. Uno 
formidable de tubos. Después estu
dié Filosofía Pura en la Universidad
Pontificia de Comillas, y dcspufe hi
ce Filosofía y Letras, sección de Filosofía Pura, en la 
Universidad Complutense.
Mientras tanto, me había introducido en la radio. Prinxxo acu
dí a una escuela de radiofontsn»o. en Madrid, y estando allí hi
ce unas pmebas para Radio Juventud, donde entré en el cuadro 
de actores. Allí estuve haciendo seriales.
Recuerdo que el micrófono nv daba un respeto enorme, y me 
ponía nerviosísimo, y se me atiplaba la voz. y que la tengo gra
ve.
Estuve nueve anos en el labro Hablado de la ONCE, donde 
gravé muchísinvos libros, sobre lodo literatura. Era un arte el 
saber leer, sin dar excesivo énfasis, sino el necesario, casi una 
lectura neutra, como muchas veces nos pedían, y es algo difí
cil. Teníamos dos horas y media diarias de grabación. Con la 

práctica cogí bastante seguridad y 
profesionalidad. Después pasé al 
cuadro de actores de Radio 
Nacional, y de pequeños papeles, 
que se moran al segundo o tercer 
episodio, pasé a hacer narradores, 
que nunca se morían, como es evi
dente. Lo he pasado muy bien en 
la radio.
Q.: ¿Cómo empezó en la radio? 
J.C.A.: Por vocación, pues dudaba 
ente hacer periodisnto o radiofo- 
nismo. Ya en el seminario ya había 
hecho protagonistas en los autos 
sacramentales y en las obras teatra
les de allí. Entré en la radio a tra
vés de la gente que conocí en la es
cuela. Allí dependíamos de las 
convocatorias, que me pagaban a 
cien pesetas cada una. Después me 

vine al lado de mi padre, en Alcalá. Mi padre había sido maes
tro. y al quedarse ciego, hizo unas oposiciones y fue nombrado 
delegado de la ONCE. Me vine con él a ayudarle en la oficina, 
en una función simplemente administrativa. Acabé la carrera y 
me dediqué a la enscñaiua. a la vw que no pwdí el contado 
con Li radio.

Q.: Usted ha sido pionero de la radio en Alcalá. ¿Cuál fue 
su primer programa?
J.C.A.: Uno titulado "Puerta Madrid" -entonces no existía el 
semanario de igual nombre-. Era un espacio que compré con
siguiendo publicidad. Fue en "La Voz. de Madrid". Teníamos 
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qw entregar una copia del guión a la censura con cuarcnu I 
y ocho lloras de antclxión. Pcio cía muy relativa, porque I 
sólo ponía 'tnircsista" sin iodkaf el rumbee del cntrevis* I 

lado.
Más tarde, en 1.977 6 1.978 hice otro programa titulado I 
• Sopon-des de Alcalá”, en Radio Omero de Radio Cadena I 
l-sixiflola. lin este programa colaboró gente muy conocí- I 
da. como Jasó M‘ Nogales. Pedro Enrique Gómez y otros I 
«liv han seguido su cantra tlespué. Tambiín estaht Pxhi I 

Martínez, que murió y que habría sido un estupendo pe- I 
riodista. Fui corresponsal del programa "Ancha es I 
Castilla" durante ocho arios, c incluso me dieron una pía- I 

ca honontka por ello en 1.980.
Q.: ¿No ha suelto a hacer radio?
JCA: Para mí la radio casi es un recuerdo. Pero todavía I 
hago cositas, por matar el gusanillo. Unos estudios de I 
Madrid me llaman de vez en cuando, y hago caretas de ■ 

programas y curias publicitarias en Onda Cero Alcalá.
Ahora tengo pendiente un victo y también presento anos al
gunas seces. como el coocicno de las corales celebrado en di
ciembre pasado.

ENSEÑANZA

Q.: Pasando a su faceta de socio de academia, ¿cuándo 
nació Fonscca?
J.C.A.: En 1.970-71. a raíz de tener que trabajar más con mi 
podre. Pero antes lubía hecho otro negocio: un mesón que ac
tualmente sigue y que fue muy famoso entonces, "Las 
Cuadras de Rocinante". Monté Fonscca con otros dos socios, 
que venían de otra academia. Al principio tuvimos eulegiv. al 
absorber la necesidad existente en el barrio Venecia. donde no 
había colegio público, hasta 1.985. cuando se regularizó la si
tuación.

QUIJQTEPEnRO

Q.: Otra faceta suya es la narrativa, e incluso ha ganado 
algún premio "Ciudad de Alcalá'’. ¿Cómo se presentó?
J.CA.: Pues porque se convocaron los Juegos Floraks que se 
presentaban en el paraninfo de la universidad, que entonces 
era donde los alcalaínos hacíamos los artos solemnes. El pri
mer año. en 1.971. que se convocaron de poesía, prosa y pin
tura, se lo llevó un amigo mío. Vicente Alberto Serrano. El se 
llevó el primer premio, y yo estaba allí presentándolos, como 
hice en ntuchas ocasiones, y me dije para mis adentros que el 
ario que siguiente el premio sería para mí.
Y en efecto, así fue. Hice un trabajo y gané el primer premio, 
quedando Vicente Serrano el segundo, en 1.972. Me dieron un 
trofeo con una figura de Don Quijote, dorada. Y el de oro al 
ario siguiente, con "La Noche de las Estatuas". Y en 1.973 re
cibí un accésit. Ahora estoy escribiendo una novela sobre el

tema d: las estatuas, en las que hago hablar a las cuatro esta
tuas clásicas. La tengo muy avanzada, pero quiero que sea 
más larga.

POKIAVOZPEAP

Q.: Otra faceta más de usted ha sido la política, ¿cón»o se 
produjo su entrada en tila?
J.CA.: En la política me invitan a entrar. Fue quien entonces 
era el presidente de Alianza Popular, de forma que fui en la 
candidatura municipal de 1.983 de AP como número dos. 
cuando salió elegido Arsenio lx>pc Huerta... El cabeza de lista 
era Santos Mercader. Al poco tiempo de elegida la corpora
ción mis compañeros me nombraron portavoz del grupo mu- 
nicipa).
I» que más lamento de entonces es que no podía dedicarme 
plenamente a la labor municipal, pues no era liberado. 
Cobrábamos un sueldo, a mi rornbrc. que se repartía entre to
dos los concejales.
Q.: ¿De qué cosas está más orgulloso de haber conseguido 
como concejil?
J.C.A.: De cosas como que la denominación Vía Complutense 
fue una propuesta mía. al igual que otras calles como la de 
Luis Astrana Marín, o Fray Juan Gil. Otra iniciativa fue el mo
numento al arzobispo Carrillo. También fue una moción mía 
la de proponer que se creara el carril lento de la carretera del 
Gurugú.
Q.: ¿Y en sentido contrario?
J.C.A.: 1.a espina que siempre he tenido clavada ha sido el ur
banismo, que creo que es la asignatura pendiente de Alcalá, a 
pc.su de que últimamente se ha avanzrtdo bastante. Pero que
dan cosas importantes, como el eje Norte-Sur, para ir, por 
ejemplo, de El Chorrillo a) Val. que ahora es un acceso muy 
retorcido.

Félix Rodríguez



QUIJOTES

CRISTHY SE VISTE DE CARNAVAL

A
guaín BckAa. es el responsable de la 
tienda de disfraces Cñslhy ubicada en 
la calle Cid Campeador de Alcalá. 
Parece que fue ayer pero son ya quince los 

aiios que este establecimiento lleva veixlicndo 
y alquilando artículos de broma, complemen
tos , decoración navideña, etc.
QUIJOTES.: ¿Se disfrazan mucho los al- 
Calaínos?
AGUSTIN BELEÑA.: Sí. los alcalaínos se 

disfraza cada día mis, lo cual es digno de ce
lebrar.
Q.: ¿Cuánto tiempo lleva funcionando 
Cristhy en Alcalá de Henares?
A.B.: límpezamos en Alcalá de Henares hace 
quitKc años y poco a poco hemos ido viendo 
con» se viven y como vive la gente cada año 
los < ama vales.
Q.: ¿Cómo han evolucionado, en estos 
quince años, los carnavales?
A.B.: Antes disfrazarse era muy diffcil. princi- 
pálmente porque la gente no tenía costumbre 
y no se invertía su dinero en un disfraz. Sin 
embargo hoy por hoy el público está eneran
do los carnavales.
Q.: ¿Que es lo que busca d público a la ho
ra de disfrazarse?
A.B.: Buscan sobre todo divertirse y pasárselo 
bien.
Q.: ¿Qué es lo que más piden sus clientes, 
un disfraz ya confeccionado o buscan las 
Idas que les greda y se hacen ellos mismo» 
d disfraz?
A.B.: Hay de todo, muchos prefieren un dis
fraz hecho y otros prefieren comprarse la tela

en los niños (Power Rangers. Pocahontas....). pero en los mayoresy hacerse el disfraz ellos mismos. En nuestro establecimiento
pueden comprar las «las, los complementos, máscaras, y todo 
¡Kiucllo necesario para los carnavales.
Q.: ¿Las personas que se hacen el disfraz dios mismos, al afto 
siguiente optan por hacerse otro nuevo o por completar y en
riquecer el dd año pasado?
A.B.: Generalmente optan por hacerse otro.
Q.: Entonce», ¿no sale muy caro hacerse un disfraz?
A.B.: No sale muy caro. Cuando el disfraz se lo hace uno mismo 
no sale muy caro, aunque hay que decir que el alquiler o la com
pra de un disfraz no hace un agujero en Li economía de nadie.
Q.: ¿De qué les gusta disfrazarse a los alcalaínos?
AB.: No hay un disfraz en especial que se pida más que otro. La 
gente se disfraza de todo. Sin embargo hay que decir que a veces 
la moda influye en la elección dd disfraz. Esto ocurre sobre todo 

no mucho.
Q.: ¿Cuántos disfrace» puede tener en su tienda?
AB.: La verdal es que no los he contado, pero habrá más de dos
cientos o trescientos nwdclos distintos. Cuando eso lo multiplicas 
pee seis u ocho en el tallajc por modelo pues imagínate.

Q.: ¿Cuánto puede costar vertirse con alguno de los muchos 
disfraces que hay en Cristhy?
A.B.: Pues el alquiler de disfraces oscila entre cuatro y seis mil 
pesetas según el modelo.
Q.: Por último, ¿qué dirías a los lectores?
A B: Pues que se lo pasen muy bien en estos carnavales, que se 
animen durante estas fiestas y que aquí estamos para lo que nece
siten.



QUIJOTES

ALCALA HACE 20 ANOS |
MENOS VIVIENDAS Y MAS PARQUES

RESULTAN CLASICAS EN LA CIUDAD DE ALCALA DE HENARES LAS PROTESTAS DE LOS VECINOS 
Y ASOCIACIONES CIUDADANAS SOBRE LA NECESIDAD DE ORDENAR EL CRECIMIENTO URBANO 
DE VIVIENDAS. RESERVANDO EN LA MAYOR MEDIDA POSIBLE ESPACIOS VERDES, O AL MENOS 
LIBRES DE BLOQUES DE PISOS Y APARCAMIENTOS DE COCHES. QUE PERMITAN A PEQUEÑOS Y 
MAYORES EL ESPARCIMIENTO. CONTRIBUYENDO ADEMAS A EMBELLECER LA CIUDAD Y SU ME
DIO AMBIENTE.

E
n su último número del mes de Enero de 1.976 
el entonces bisemanario local "Puerta de 
Madrid" daba noticia de una petición escrita al re
cién designado alcalde de Alcalá de llenares, el co

nocido abogado Dan Ecmando Sancho Tonsé, de 
los vecinos del barrio de San Isidro, solicitando que 
no se construyesen más pisos junto a la avenida de 
la Caballería Española, en el entonces denominado 
como Distrito de la Universidad.

LA VISITA AL ALCALDE

Una comisión de dichos soános. pues el docu- 
n>cnto coniaba con más de un millar de Cimas al 
pie. fue recibida por el primer edil, a quien mani
festaron la preocupación de los habitantes de la zo
na por el vallado de un gran solar, comprendido entre la propia 
avenida de la Caballería y la calle de la Doctora de AJcalí en 
dirección a la carretera de Meco.

El lugar en cuestión era usado hasta entonces por los stei- 
nos como lugar para tomar el sol y que jugasen sus hijos, y 
consideraban que al haber parado más de seis meses desde Li 
solicitud de construcción y que ahora imperaban ya unas nor
mas subsidiarias nuevas, la licencia debería ajustarse a estas 
últimas. El alcalde se comprometió a estudiar la situación de 
dicha licerKia y prometió retirar del solar de los alrededores de 
la ermita de San Isidro el material de construcción allí guarda
do. con el fin de que solviese a existir una zona libre pora ni
ños y mayores del barrio.

EL ESCRITO VECINAL

El día 19 de enero del arto 1.976 los vecinos del llamado 
distrito de universidad se dirigieron directamente al alcalde - 
presidente del Ayuntamiento complutense en los siguientes 
términos:

"Señor alcalde: Los vecinos del barrio de Salamanca 
acudimos al ayuntamiento con un problema importante y 
urgente: Hemos visto que en el terreno colindante con la

-OI

atrnida de la Caballería Española, la empresa UNTRES 
ha vallado una tona con el fin de construir más tarde.
Los vecinos de San Isidro queremos e.tpresar: 
/.- Que, como todo barrio, tenemos una gran necesidad de zo
nas libres para parques, juegos y descanso.
2 - Que en el barrio tenernos varias zonas vacías y en concreto 
la que colinda con Caballería Española
3 .- Que nos estamos quedando sin zonas libres, pudiéndose 
planificar y aprovechar ahora las que quedan sin construir.
4 .- Queademdsdel gran número de personas jóvenes, adultos 
y ancianos, tenemos muchísimos niños sin lugar alguno para 
jugar, etc.
Por lodo ello pedirnos:
a) Que en los terrenos colindantes a avenida Caballería 
Española se paralicen las obras y no se permita construir.
b) Que se trasladen las obras a otra zona gonstruible que no 
perjudique a barrio alguno de Alcalá.
c) Que en todas las zonas libres de la barriada el ayunta
miento, planificándolo con los propios vecinos, se responsabi
lice en poner zonas de juego, descanso y parques.
Los abajo firmantes, vecinos del Barrio de Salamanca espe
ramos una respuesta urgente y favorable, pedimos la colabo
ración eficaz y sincera del ayuntamiento, con los vecinos".

Feo. Javier Casado Arboniés
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QUIJOTES

Un rerformado Topeca 75 inaugura su Cafetería- 
Restaurante en el centro histórico alcalaino

&
[««&» n»« de líncro la Cafctería.Re'tuuaiHc
>pcca 75 ubicada en la 5 de Alcalá, abrió 

sus nuevas instalaciones a los alcalaínos. tras una esme
rada reforma en sus anteriores ir.stalx'iones Una cafete
ría más nwdcnu Jxcrti desde las siete de la mañana y un 
ciégame restaurante hacen dd restaurante Topcca uno de 
los lugares de obligada parada en la zona centro.

QUIJOTES, charló con Serafín Rodríguez, quien 
nos contó con más detalle en qué consistía la nueva 
andadura de Topcca 75 cuya cocina del norte pretende 
dar mucho que hablar a los que gusten de la boma mesa. 
QUIJOTES.: ¿Qué servicios podemos encontrar en 
Topcca 75, por ejemplo en la planta de cafetería? 
SERAFIN Rodríguez.: Pues a partir de las jácte <fc la 
mañana los desayunos con nuestra bollería que en Alcalá 
de llenares es bien conccidi a) mediodía tenemos 
menú, abajo y arriba, y per las tardes meriendas tanto en 
cafetería como en el salón de arriba.
Q.: ¿Destacaría alguna s-spccialidad en concreto den
tro de la carta?
S.R.; Bueno v«ñw a dar unos lona» de merluza con langostinos 

y almejas y unos lomitos de choto con salsa chimichurri roja.
Q.: ¿Se celebrarán en Topcca 75 bautizos, comuniones y 
comidas de empresa?
S.R.: Si efectivamente, o cualquier merienda, un cumpleaños, un 
lunch, todo tipo de eventos que nos soliciten estamos abiertos a 
ello. Si hay alguno que nos sobrepasa de cien clientes pues tene
mos los salones del hotel a disposición de los clientes.
Q.: En cuanto a bollería y pastelería, ¿ se podrá llevar a 
cas;»?
S.R :Si. tenemos una vitrina donde elegir, está abierto desde la 
siete de la maAana hist.i las once de la noche que cerramos y se 
puede pasar a cualquier hora, siempre hay tartas, pasteles o cual
quier tipo de bollo. Realizaremos encargos para acontecimientos

especiales.
Q.: ¿Quiere añadir algo más?
S.RXonren’ar que por las noches tenemos cenas, que el precio 
del menú está a 750 pesetas entre semana, y en el fin de semana, 
viernes, sábado y domingo hay un menú especial.
Es un twn nvenú. El viernes, sábado y domingo podemos elegir 
entre cualquiera de estos platos: primero langostinos dos salsas, 
paella valenciana, endi vía roquefort. sopa de pescado.-lasaña ita
liana. sahnón ahumado: de segundo entrecot parrilla, cordero 
asado, pollo asado media pieza, solomillo de choto parrilla, sal
món en saba de pimientos verdes y merluza a la vasca; de postre 
zunw de naranja, dulces de la casa. Icele frita, flan con nata, pud
ding de la casa y costrada del postre. Todo ésto con los típicos 
vinos, rioja. agua, panxtc. Y i .200 pesetas, que está muy bien.



QUIJOTES

MUJER QUIJOTES FEBRERO
NOMBRE: M* Paz.
EDAD: 23 años.
SIGNO ZODIACO: Aries. ‘

COLOR DE OJOS: Castaños
COLOR DE PELO: Moreno.
DEDICACION: Monitora.de Aerobio - Fítr.ess Line.
RASGO PRINCIPAL DE SU CARACTER
Simpatía.
CUALIDAD QUE PREFIERE EN LA MUJER
La honestidad.
CUALIDAD QUE PREFIERE EN EL HOMBRE
La sinceridad.
PRINCIPAL DEFECTO
Un poco tímida.
EN QUE OCUPA EL TIEMPO UBRE
No tiene."’
CON QUE SUEÑA
Ccn ser feliz.

QUE QUIERE SER DE MAYOR
Propietaria de un gimnasio.
SU LIBRO FAVORITO
Pétalos al viento.
SU MUSICA FAVORITA
Disco '/española. .
SU DEPORTE FAVORITO
Aerobic.

PANADERIA LO MEJOR DE LA 
CALLE MAYOR

LO ULTIMO EN 
MUSICA C.D.

Calle Mayor, 101 
Alcalá de Henares



RESTAURANTES

OLllVlElR
PRESTIGIO HOSTELERO 

25 AÑOS DE EXPERIENCIA

LE OFRECEMOS 7 SALONES PRIVADOS Y DISCOTECA PARA COMER A LA CARTA, 

BANQUETES, BODAS, BAUTIZOS, COMUNIONES o COMIDAS DE EMPRESA

ESPECIALIDAD EN PESCADOS DEL DIA, CARNES Y RACIONES VARIADAS

GRAN CENA BAILE i TO »!• S LOS VIERNES y SABADOS!
VENA DISFRUTAR ESCUCHANDO LA MEJOR MUSICA ESPAÑOLA

MENU MENU ESPECIAL DEGUSTACION

4 PRIMEROS A ELEGIR
4 SEGUNDOS A ELEGIR 

PAN. VINO Y POSTRE
+ 1 CONSUMICION 

EN NUESTRA DISCOTECA 
2.800 Ptas. por persona

Crema de Langosta 
Croquetas caseras de Marisco 
Pimientos del Piquillo Rellenos 

Gambas y Langostinos 
Cocidos

Salmón relleno de Bogábante 
Entrecot a la Brasa

Tarta de San Marcos y Helado 
Tropical

Vino do la casa, agua y calé 
+ Consumición en la discoteca

3.500 Ptas. por persona

INFORMACION Y RESERVA DE MESAS
Paseo de la Estación, 15 - Telf.: 888 22 75 - 889 62 43 ALCALA DE HENARES (Madrid)

CELEBRANDO VUESTRA / OFERTA ESPECIAL /
/ NOVIOS /

OLIV RS DEL 20 DE SEPTIEMBRE 
HASTA EL 30 DE MAYO

¡¡ os REGALAMOS EL U(AJE DE novios n

A TENERIFE O PALMA DE MALLORCA 
Incluye: Viaje, Traslados desde el Aeropuerto al Hotel y viceversa. 

Estancia y Desayuno en el Hotel o regalo similar

Y SI LA CELEBRAIS EN LOS MESES DE 
JUNIO, JULIO, AGOSTO O SEPTIEMBRE 

tendréis un 10% de Descuento en toda la gama de 
Menús y os obsequiaremos con regalos de la Casa

INFORMACION Y RESERVA DE MESAS
GaUcp,os, 15 - Tclf.: 889 62 43 - 888 22 75 ALCALA DE HENARES



PRODUCE
ENDORFINAS.*

• Sustancias naturales que, ante emociones 

excepcionalmente intensas, genera el propio 

organismo y producen placer.
Por ejemplo:

Te acercas al nuevo Laguna 16 V.

No sabes lo que te espera dentro.

Pero su diseño actúa sobre ti.
Como un mando a distancia.

Y tus endorfmas cormenaan a subir.

Entras y te sientas a su volante. A medida 

que descubres su equipamiento, 
tus endorf mas siguen aumentando.

Per fin, giras la llave de contacto y sientes 

bajo tu pie el poder de sus 140 CV.

Prepárate.
Tu nivel de endorfinas esta a punto Ce 

alcafar su máximo valor

”"'7 Olí '

Unos lo disfrutan. Otros lo ven pasar.

N U f' V oLaguna 16 V

—---------------------------------------------------------- Venga a verlo a:

± AUTOCARPE P4 de la Estación, 2 • Tlf. 888 19 15
C.C. El Val-Tlf. 88819 99

P« de los Curas 19 v 21 - Tlf, 888 01 79


